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La incertidumbre se mantuvo hasta el final.

%Los precios subieron 
en el mes de octubre

un 0'6 por ciento
Los datos hechos públicos ayer por el Instituto Nacional 

de Estadística ponen de manifiesto que los precios 
subieron durante el mes de octubre un 0’6 por ciento, 
(oniendo en peligro (según reconoció el propio Solchaga)
las previsiones del Gobierno de llegar a fin de año con 

una inflación que no supere el 5%. A pesar de que
ndoas: iuillermo de la Dehesa mostró su confianza en mantener
puesto

onalS 
res .'53 
acióni 
üisuto

!ste margen máximo, interlocutores sociales y políticos 
mostraron sus dudas al respecto,

La subida del 0'6 por ciento 
80istrada en los precios de oc
^re "no es una razón sufi- 
¡iente para modificar el objeti- 
»de inflación del 5 por ciento 
Wa 1987", dijo el secretario de 
“tado de Economía, GuiUermo 
^6 la Dehesa.
De la Dehesa añadió que aun- 
lue el índice de inflación de oc- 

noilui* Z® ^®®® Olás difícil conse- 
íiwl« X Í P°‘ ®‘®“to para diciem-

«e objetivo por considerar 
; ^etodavia es alcanzable.

Pese a no conseguir los ocho goles 
frente a Albania

,SÍD?* 
lacios: 
id del i^

^Noviembre ^jo De la 
Expensamos que va a 
X mes muy bueno en pre- 

^°'^° ®“ productos 
no elaborados. En 

? “° esperamos que se

I

hlOí »^ >a Cifra 

^''onua^S-rt ® tostado de 

_ los precios en no-

Carlos Solchaga, ministro 
de Economía.

viembre no es la deseable "se 
tomarán medidas aún mayo
res" para moderar los precios.

(Pág. 13)
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España se clasificó para 
la Eurocopa de Naciones
La selección española de fút

bol consiguió ayer su pase a la 
fase final de la Eurocopa de Na
ciones que se celebrará el vera
no próximo, al imponerse por 
cinco goles a cero a Albania en

Sevilla. Este resultado fue sufi
ciente gracias al empate produ
cido entre Austria y Rumania, 
que hizo innecesario alcanzar 
la difícil cota de los ocho goles.

(Pág. 20)

> JESUS MORENO:

El consejero de Cultura, en Albacete
El consejero de Educación y Cultura de la Junta de Comumdaaes de Castilla La 

Mancha, Juan Sisinio Pérez Garzón, estuvo ayer en Albacete para manterier una reu
nión con el presidente de la Diputación, Juan Francisco Fernández y e e ega o pro 
vincial de la Consejería, Tomás Morcillo, para tratar los planes de inversión e y
pedir una mayor coordinación entre las Administraciones.

(Pág. 3)

El rector 
pedirá en 
el Ministerio 
elfaiiciode 
las obras en 
la Politécnica

El director de la Escue
la Universitaria Politécni
ca, Pedro Carrión mani
festó ayer a nuestro dia
rio que tras la conversa
ción mantenida ayer con 
el rector de la Universi
dad castellano-manche
ga, Isidro Ramos, se ha
bía “forzado" una entre
vista con la Junta de 
Construcciones del MEC. 
Esta entrevista tiene el 
fundamento de analizar 
el estado actual de para
lización que sufre el pro
yecto de construcción del 
nuevo edificio de la Poli
técnica en el campus de 
Albacete, y que dura ya 
más de un ano.

(Pág. 41

Pedro Carrión. ? '^; »»í

Dos muertos 
en accidente 
de tráfico 
en Hellín

(Pág. 3)

Rafael Candel 
podría encabezar 
una gestora 
del Albacete, 
Balompié

(Pág. 18)

El Gobierno 
Autonómico 
considera 
positiva la 
futura Ley de 
Planta y 
Demarcación 
Judicial

(Pág. 11)
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—El piíf^

Inquietud por el incremento 
de los precios al consumo

La subida registrada en el último mes del Indice de Pre
cios al Consumo, ha sido ligeramente alta para las previ
sión de que la inflación finalice el año en la tasa del cinco 
por ciento, e incluso superior a la que se dio en el mes de 
octubre del pasado año, En concreto, el IPC ha subido na
da menos que el 0,6 por ciento, y según reconoció ayer el 
ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, se po
ne ahora "un poco más difícil mantener el índice citado 
del cinco por ciento a finales de año".

El dato es importante, en tanto que esta meta marcada 
por el Gobiemo.no viene a ser más que el primer paso pa
ra conseguir que la inflación disminuya hasta el tres por 
ciento en 1988.- La propia Unión General de Trabajadores, 
a través de Apolinar Rodríguez, reconoció hace sólo unos 
días que para el próximo año su sindicato estaría en con
dición, posiblemente, de ir a una negociación colectiva so
bre la base de ese tres por ciento. Por desgracia, se ha te
nido que ver que aquellos convenios firmados este año 

• por encima de lo propuesto por el Gobierno y aceptado 
por la CEOE, han influido negativamente en la política 
económica que nos pudiera hacer salir de la crisis.

No es, como se puede comprobar, hora todavía de le

vantar campanas al vuelo, ni por supuesto de pensar® 
seguirán los avances económicos sin el esfuerzo de las 
partes sociales, sin los convenios marco de hace unos 
años*. Todos, empresarios, sindicatos y Administración 
deben seguir realizando el esfuerzo que permita una nie. 
joría que a todos interesará. Y más, y de forma especial, 
a los responsables sindicales, que deberán entender® 
el interés general, para crear riqueza, pasa de cuestiones 
electoralistas y de intereses particulares. El esfuerzo, in. 
sistimos, debe ser al unísono.

Cabe esperar que noviembre sea un mes bueno en pre. 
cios, siguiendo los datos de otros años, ya que no seria 
de desear que el Gobierno tuviera que adoptar medidas 
especiales para frenar este incremento dé la inflación; en
tre otras cuestiones, porque la preocupación crece cuan
do se analiza la evolución subyacente;es decir, la que no 
cuenta con los productos energéticos y la alimentación, 
donde se ha detectado una excesiva tasa de aumento, es
pecialmente debida a la presión alcista originada por d 
aumento de la demanda interna, el de los costos sociales, 
de capital, y el efecto de los impuestos indirectos. Y ahí 
pensamos, es donde cabe que sigamos apretando d 
cinturón.

Las reivindicaciones de los bombero:
Los bomberos de Albacete capital acaban de anunciar 

que están dispuestos a continuar con las movilizaciones, 
después de que no llegaran a un acuerdo satisfactorio en 
la reunión que celebraron con la comisión de personal ihu- 
nicipal. Si hace no muchas fechas teníamos que alegrar
nos al comprobar que por fin se dotaba a la ciudad con 
un nuevo parque de bomberos, lo cierto es que ahora de
bemos reconocer que las administraciones locales y pro
vinciales deberían ser más sensibles a la hora de atender 
las peticiones de estos profesionales, de cuyo trabajo es 
sabido que es uno de los que más víctimas mortales se

producen al año, en el ejercicio de su tarea.
No está lejos todavía el desgraciado accidente de Ma

drid, en el que fallecieron varios bomberos. No se W 
tando de uña negociación que comporta mejoras eco» 
micas. Más bien, de entender que se deben facilitar 
medios para que el nivel de peligrosidad de esta prote 
sión se reduzca al máximo. Para ello, valdrá la penaciid- 
quier esfuerzo de acercamiento, si sirve para queenui 
momento determinado se salve una vida. No hay que es
perar, como en otras ocasiones, para que la desgracia se 
el pasaporte de un arreglo que se sabía necesano._

La Entretela

Políticos
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Rosa Villada

Carmen Panadero, concejala 
del CDS, estaba indignada el 
otro día. El motivo era la factu
ra que habían pasado al Ayun
tamiento por los muebles del 
despacho centrista. Esta as
cendía a 903.000 pesetas y, se
gún nos dice, el precio de cada 
sillón es de 37.500 pesetas. 
Carmen consideró que el gasto 
era excesivo y se negó a firmar 
la factura alegando que lo que 
se gasta es dinero público y 
que los proveedores habituales 
del municipio deben hacer 
unos descuentos más consis
tentes. No sería bueno que ca
da concejal acudiese al Ayun
tamiento llevándose su silla, 
como en el colé durante la 
postguerra, pero no está de 
mas mirar un poco la peseta.

aparecer la loto d®l 
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Lo más fresco de los buenos días.

Reparto diario a domicilio.
Tlfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

y si hablamos de indignacio
nes, la de José María López 
Ariza se lleva la palma, con to
da la razón del mundo, ya que 
gracias al exceso de celo de Jo
sé Luis Colado cuando el cierre 
de Radio Karacol, su foto figu
ra en los archivos policiales. Y 
por mucho que se justifique y 
por muchas vueltas que se le 
dé. este asunto hace que todos 
nos sonrojemos un poco por
que no tiene explicación lógica 
alguna. 'Yo me pregunto que 
hubiera pasado si en vez de

Tampoco s®¿n ha 5^ 
carreras a ver qn ^^oüí

quién *Í " ser- í 

hay ni rrn ^íf por na“^ 
cialistas. Y ^fechasj 
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generación ¡.ggio 
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Cuando está a punto de inaugurarse el nuevo Parque

Los bomberos de Albacete, dispuestos
a intensificar sus movilizaciones

Dos muertos 
en accidente 
en Hellín

Los bomberos de Albacete están dispuestos a 
■ continuar con las movüizaciones tras la reunión 
^celebrada ayer en el Ayuntamiento entre la Comisión 

de Personal municipal y los representantes de los 
trabajadores. Según manifestaron éstos a nuestro 

diario, no esperarán a la muerte de diez compañeros 
tal y como ocurrió recientemente en Madrid, para 

conseguir la dignificación profesional.

h José Angel MARTINEZ

Según manifestaciones de 
José Manuel Pérez Pena, 
toembro de la Comisión del 
kque, se va a enarbolar como 
Lndera del Cuerpo la conse- 
nición del complemento por 
kligrosidad. Esta parece ser 
¡el punto que mayor dificultad 
besentó a la hora de la nego- 
pación mantenida ayer. El re- 
Kiiocimiento de este "plus" 
hpondria el incremento en nó- 
^ade 15.000 pesetas por ca
da bombero, de los 63 que 
imponen la plantilla, lo que 
^ojauna cifra dineraria a abo- 
^por la Corporación que ca- 
fl supera el millón de pesetas 
bensuales. No obstante para 
prez Pena no es ésta una 
bestión económica fundamen- 
pnente, sino que lo que está 
b^tionandose es la dignifica- 
pón profesional del bombero.

“En este ayuntamiento 'dijo' 
Mloserespetaalosfuncio- 
Fos si se les paga bien. Si es 
perto que se han tratado otros 

en la reunión negocia- 
FS, el meollo de la cuestión

está en conseguir ese comple
mento por peligrosidad. Nues
tro Cuerpo de Bomberos ha de
jado de ser un chiste fácil de la 
calle, para demostrar que so
mos verdaderos profesionales. 
Tenemos nuestras reivindica
ciones y no veo lógico esperar 
a que se produzca una desgra
cia como la acontecida en la 
calle madrileña de la Montera, 
para que se reconozcan nues
tros derechos. El estado de áni
mo en el parque es el de seguir 
adelante con las movilizacio
nes que ya iniciamos hace 
unos meses."

Vamos a pelear en serio.

Pena añadió que se iba a 
"pelear en serio" apuntando 
que se conseguiría al ñnal un 
"buen pellizco". "Nuestra pro
fesión conlleva una serie de 
riesgos que no es necesario 
precisar y que queremos que 
se nos reconozcan salarialmen
te. Si no hay acuerdo en la reu
nión de la próxima semana ha
remos del tema de la peligrosi-

Los bomberos rointriarATi las movilizaciones.
y

Sobre las cinco de la tarde de 
ayer, cerca del casco urbano de 
Hellín, en la carretera comarcal 
a Agramón se produjo una co
lisión del R-12, B-4578-G con el 
camión SE-3486-H, falleciendo 
el conductor del turismo, Tor
cuato Jesús Romero Ruiz, de 44 
años, vecino de Hellín y 'su
friendo heridas muy graves su 
esposa Cristina Ruiz Herreros, 
de 43 años. En el accidente re
sultó muerta la niña que viaja 
también en el turismo Silvia 
García Herreros, de 9 años, y 
resultando ileso Oscar Romero 
Ruiz, de seis años. El conduc
tor del camión, José García 
Cantos, vecino también de la 
ciudad hellinera, no sufrió le
siones.

En este encuentro entre las 
partes, que se extendió desde 
las diez de la mañana hasta la 
una de la tarde, se trataron 
otros temas además del seña
lado. Preocupó seriamente la 
formación del bombero, para lo 
que se apuntó la posibilidad de 
llevar adelante un Plan que es
taría basado en un mes de 
aleccionamiento con carácter 
obligatorio y luego cursos de 
especialidad voluntarios de 
cuatro meses de duración, 
punto éste que hasta el mo
mento parece tener la mayor 
garantía de salir adelante. La 
Comisión del Parque apuntó 
tambien la ampliación de la 
plantilla en veinte hombres 
más, la supresión del concepto 
de polivalencia profesional co

dad nuestra bandera, nuestras mo se da el caso entre telefo- 
señas de identidad, aclaró, nista-bombero o conductor-

bombero, y la valoración de la 
hora mínima, abonada ésta por 
cuadruplicado en caso de que 
sea noctura y duplicado si es 
diurna.

Tanto Pérez Pena como re
presentante de los bomberos, 
como Emiliano Sánchez, miem
bro por Alianza Popular de la 
Comisión de Personal del 
Ayuntamiento, no creyeron 
probable que el estado actual 
de las negociaciones pudiera 
perturbar el acto de inaugura
ción del nuevo parque, que co
mo ya anunció nuestro diario 
ayer, se celebrará el próximo 
sábado.

El jueves de la semana próxi
ma se reiniciarán las conversa
ciones en las que se espera 
participen Izquierda Unida y 
CDS, partes ausentes en la reu
nión de ayer.

linos desconocidos asalta
ron la vivienda de un cazador 
en El Bonillo, apoderándose de 
numerosos efectos. Según la 
denuncia presentada por su 
propietario, L.G.C., en el pues
to de la Guardia Civil de Ossa 
de Montiel, los ladrones se lle
varon 500 cartuchos de caza 
del calibre 12, seis chalecos de 
caza, tres navajas, unas gafas 
de caballero, dos pares de bo
tas, un bolso de mano, una mi
nicadena, cinco conejos, tres 
liebres y 33 perdices, todos es
tos animales muertos.

E!1 consejero de Cultura pidió ayer 

coordinación en las inversiones

CECILIA LAIGRET
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Rúes dp (J™?® Comu- 
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Pocete, m tarde en 
r^Sfeo'"“’‘'® '=“■

P’^dal de la n ® ^®iegado

Í '’«oSn ?3“‘smos 
JP'^esdeinv„ '^. ®^nnción 

J*^^ Sicini . °° ^e se-

En es¿ Provin- 
L sentido, la

Consejería de Educación y Cul
tura pretende que los recursos 
públicos a invertir sean desdo
blados con el fin de que "la 
coordinación entre las institu
ciones permita cubrir una ma
yor cobertura cultural".

Los presupuestos de la Con
sejería para el año 1988 alean-, 
zan los mil setecientos millo
nes de pesetas, destinados 
unos quinientos a la construc
ción de casas de cultura en 
aquellos municipios que aún 
no dispongan de una infraes
tructura adecuada, otros qui
nientos en restauración y recu
peración de centros culturales, 
cuatrocientos cincuenta desti
nados a deportes y unos cien
to cincuenta a juventud.

El planteamiento de esta 
programación presupuestaria 
no está para Pérez Garzón 
"alejado de la constitución del 
Consorcio de Cultural Albace-

te". Se espera que se celebre la 
Asamblea Constituyente de la 
entidad a mediados del mes de 
Diciembre, “lo que permitirá 
descentralizar Cultural Albace
te y que sus actividades tras
ciendan más a la provincia, 
manteniendo el nivel de pro
gramación en la capital".

Exposición de Artes 
Plásticas

Por otra parte, Juan Sisinio 
se refirió a la I Exposición Re
gional de Artes Plásticas abier
ta en el Museo de Albacete, cu
ya "primordial finalidad —se
gún el Consejero— consiste en 
dotar de fondos artísticos con
temporáneos . a los cinco mu
seos de la Consejería, monopo
lizados por la arqueología así 
como evitar que obras de artis
tas de la talla de Antonio Ló
pez no estén depositadas en

Juan Sisinio Pérez Garzón. i

ningún museo de la región".
La jornada de trabajo de 

Juan Sisinio se completó con 
una visita por la mañana a To
melloso (Ciudad Real) y a Al
mansa por la tarde cuyo centro 
giró en tomo a la recuperación 
del teatro.

Fuerzas de la Guardia Civil 
de Villarrobledo detuvieron a 
J.R.A. y J.L.O.M., de 28 y 21 
años, respectivamente, por uti
lización ilegítima de un vehícu
lo de motor.I En una ferretería 
de la avenida de Ramón y Ca
jal, en nuestra capital, se co
metió un robo, denunciado por 
su propietario, M.S.G.R., en el 
que autores desconocidos se 
apoderaron de efectos y dinero 
en metálico.

Por robo con intimidación 
con arma blanca, I.S.C. denun
ció a R.B.M. y J.P.F.

A causa de haber producido 
daños en una zapatería de la 
calle de los Baños, en el núme
ro 10, fue presentado en Comi
saría J.A.C.R.
Fue detenido por la Policía 
albacetense E.M.G ., que esta
ba reclamado por el Juzgado 
de Instruycción de Algeciras 
(Cádiz)

Otras denuncias presenta
das en Comisaría lo fueron por 
D.R.M. por robo de bolso por 
dos individuos, por el procedi
miento del tirón, causándole 
lesiones y la de M.G.L. por ro
bo del interior de su vehículo, 
una furgoneta "Nissan", matrí
cula AB-5971-H,. de documen
tos y efectos.

A.T.M. denunció el extravío 
de un permiso de explotación 
de máquinas tragaperras.¡S ESCUELA 

DEPORTIVA
€/. San Antonio, 7 
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
DEPORTIVA - JUDO 

PESAS Y APARATOS DE 
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Carrión “forzó" la entrevista entre el MEC y la Universidad

Podría acabar la paralización del 
edificio de la Politécnica del campus

Tras la conversación mantenida ayer entre el director 
de la Escuela Universitaria Politécnica, Pedro Carrión 
con el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, 

Isidro Ramos, se ha "forzado" una reunión entre 
representantes del MEC con los de esta entidad 
académica regional, para estudiar el estado del 

proyecto de construcción del nuevo edificio de la 
Politécnica en el campus.

José Angel MARTINEZ.

La paralización del proyecto 
del nuevo edificio de la Escue
la Politécnica en el campus 
universitario, se presentó ante 
el director del centro como al
go más que una sospecha 
cuando tras la conversación 
mantenida con el señor Souto, 
director general de la Junta de 
Construcciones del Ministerio 
de Educación y Ciencia, hace 
dos semanas, los arquitectos, 
autores del proyecto, Emilio y 
Manuel Pedro Sánchez García 
afirmaron que no habían recibi
do ninguna notificación oficial 
de la Junta de Construcciones.

Ramos no objetó nada al res
pecto, según las manifestacio
nes de Carrión, con lo que en 
los próximos días se procederá 
a efectuar la entrevista. En la 
misma intrevendrán, el propio 
rector, el vicerrector de la Uni
versidad en Albacete, Miguel 
Panadero, el gerente universi
tario, Joaquín Gómez Pantoja, 
los arquitectos Emilio y Manuel 
Pedro Sánchez García y'el pro
pio director dé“la Politécnica, 
junto a los representantes de la 
administración.

Tasa de crecimiento

BREVES

Talleres sobre jug„^ 

pubheidatj

Áñte esta situación, calificada 
de anómala por el director de 
la Politécnica, ya que se esta
ba sufriendo un retraso de más 
de un año, ayer decidió poner
se en contacto con el rector, 
Isidro Ramos, con la finalidad 
de "forzar" una reunión con 
Souto en Madrid.

Para Carrión es inconcebible 
que se esté retrasando la rea
lización del proyecto, casi ya 
urna paralización en la realidad, ■ 
sobre todo por la enorme de
manda que estos estudios es
tán sufriendo en una ciudad co
mo Albacete. “Nuestro creci
miento está rondando ‘señaló'

Pedro Carrión.

el veinte por ciento anual. A es
te paso nos situaremos el año 
próximo en un centro con más 
de 1500 alumnos. Además hay 
que añadir que un campus sin 
la Escuela Politécnica quedaría

podríamos aportar. Yo particu
larmente no entiendo como el 
edificio de servicios que obser
va el proyecto sí que sale ade
lante, y sin embargo las depen
dencias principales están para

desvirtuado, con tan solo una lizadas. Esperemos que en la
Facultad, y no ya tan sólo por 
la cantidad de alumnado que

Discoteca I<Ák0

MAS

GRANDE

TRES PISTAS
CUATRO
BARRAS

1

ACTUACIONES EN VIVO 
VIERNES, SABADO Y DOMINGO

ACTUACION DE LA

ORQUESTA IBIZA
LOS DIAS:

VIERNES, 20 - SABADO, 21 - DOMINGO, 22

BURGUER, 
ETC.

ABIERTA TODOS
LOS DIAS

TARDE Y NOCHE

Ante la proximidad de 
fiestas navideñas, la Unión ¿ 
Consumidores El Molino J 

dad ante uno de sus objetives 
fundamentales, cual es laefc^
cacion y formación del Cn»^
^úor de forma especiáis' r 
Educación del niño en la ¿ 0 
cuela^ Por entender que ac 
mas de un derecho es el te me 
de donde tiene que partir toi tter 
bistema educativo que pn^i ana 
tener una aplicación en la t. n 
da real del niño. ' ifí.

El

me

1 8116]
Con tal motivo y en cote' *^ 

ración con la dirección y te’ *•“’ 
Asociaciones de Padres de te 
colegios Benjamín Falencia f F’

dito!José Solís, la Unión de Coiist- ?. 
midores El Molino inicial ™
próximo viernes unos talle! 
teórico-prácticos sobre ju 
tes, etiquetado de producto! 
publicidad, que se vendrán c 
sarrollando los lunes, jueves] 
viernes de cada semana en 
mencionados colegios.

ayudas para
El portavoz de Agricultura 

del Grupo Popular, Miguel Ra
mírez González, presentó una 
urgente proposición no de ley 
mediante la que solicita que se 
establezcan, en favor de una 
producción de almendra espa
ñola, una organización de mer
cado mediante la cual pueda 
competir en pie de igualdad, 
contra la desleal competencia 
de la almendra procedente de 
los Estados Unidos, como ac
tualmente se está produciendo 
’en el mercado español.

"En España existen más de 
500.000 hectáreas dedicadas al 
cultivo de la almendra ubica
das principalmente en las zo
nas mediterráneas, señala Ra-

Miguel Ramírez pide

reunión con el MEC saquemos 
algo en claro" .

Bill 

F' 

ict 
IA

CO M PA2!Y 
“T—él Boceiú>/

Número 9 del boletín di 
SAGA

La Confederación Sindicáis 
Agricultores y Ganaderosd6Íl 
bacete ha editado el boletínii 
formativo de la organizaciá 
número 9, correspondientes 
mes de octubre de 1987. En 
se hace referencia señalada! 
la dificultad creciente enees 
tra provincia para hacer pez 
así como el escaso creciimc 
de los precios agrarios.

la almendra 
mírez. ocupando sueldos J 
no tienen otra alterna 1 ^ 
ductor a y '
principal ingreso de 
200.000 explotaciones 
res".

"En estos momentos,dada’’ 
iníustificada.ebaia^*« 
les en favor de . 
americana, se f .15^ 
do la paradoja^® ? Lff 
dueto se venda en Esp 
por debajo de su 
California. P^°'^¿agncd 
eUolatotal.n^^^’2Si 
tores españoles cp g^^^^j, 
hiendo un 10 que:
32% más barato 
bieron hace 2 anos

COMUNICA A SUS CtlENTEb y|pj 
QUE LA FIESTA A BENEFICIO DE ^^^pj 
PREVISTA PARA EL DIA 20 IjJÍJogESlf 

HA SIDO APLAZADA PARA EL DW ^lAS 
MISMO MES, TENIENDO TOTAL V 

ENTRADAS YA VENDIDAS. j^s
ROXY RUEGA PERDONEN LAS ^^^^

M.C.D.2022
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A ci^ en Madrid a una 
, reunión de partido

Btesj ------------------- -

. a alcalde firmó un crédito
Ü de setenta millones

ALBACETE
En el pleno del Epicospado

Iniesta protesta por la retirada 
de ayuda a los emigrantes

>16tB« 
laedi.’ 
Const¿j 
Úal ’r fü

R.V.

El alcalde de la ciudad firmó 
® adí* crédito de setenta millones 

fcedio, al 10,75 por ciento de 
..,wés, mas 0,40 de gastos 

pue(¿*ales, a pagar en 14 años, 
K uno de carencia, con el 
felpara obras que ya están 
n ejecución, como el acerado 
■lacarretera de Barrax, el ce-

tú toa

nlat-

colalo-'
1Y13®®'®^° y ^^ terminación de la 

^eíadelos Jardinillos.
moa jfce Jerez, que firmo el cré-

Ito el pasado lunes en Madrid, 
listió tambien en la capital de 
fcaña a una reunión de alcal- 

jugnev socialistas que se llevó a 
uctosfe” ®® *8 ®®^® central de su 
Írániife^^°' ^®3Ún nos informa a

Cons 
licia 
tallen

El obispo Alberto Iniesta informó ayer al pleno de la 
Conferencia Episcopal Española sobre las quejas que 

tienen los emigrantes españoles en Europa a causa de la 
retirada por parte del Gobierno de las ayudas culturales 

y sociales con que antes contaban.

m| V’'“®1^ ®s^a reunión hay q[ue 
barcaria dentro de los con-a en la

Í
s periódicos que el PSOE 
rapara que los cargos pú- 
s intercambien experien- 
e impresiones.

p alcalde de la ciudad mani-licalá
sdev■taque uno de los temas tra- 
letínoOos, mas importantes, fue el 
lizacü* 61 gobierno en minoría que 
ente áfeues de las últimas eleccio- 
7, En» afecta a muchos Ayunta- 
alada ifetos que antes gozaban de 
n nsefeoobiemo con mayoría abso- 
:pozi5,fe como es el caso del de 
imieít^B^cete.bcete.

Joa* Jana» ' '

' Asimismo José Jerez señala 
que “en el tema de los libera
dos, en ningún sitio se han tra
tado como en nuestra ciudad 
ya que en otras similares están 
liberados buena parte de los 
miembros del partido del Go
bierno y algunos mas de la 
oposición". No obstante el al
calde concluyó diciendo que 
este era un tema cerrado que 
pertenece al pasado. “Y no hay 
ninguna valoración que hacer 
—añadió— como tampoco se 
hizo en su día, solamente que 
Albacete ha sido en este tenia 
un caso único".

El albacetense Iniesta, ac
tual presidente de la Comisión 
Episcopal de Migraciones, re
saltó también la carencia de ca
pellanes de emigrantes en Eu
ropa, así como de religiosas 
que les ayuden.

Un tema que suscitó un gran 
interés entre los obispos fue la 
ponencia sobre pastoral voca
cional, presentada por la Comi
sión Episcopal de Seminarios y 
Universidades.

Por el momento no se ha de
cidido si la ponencia se conver
tirá en un documento colectivo 
o en un directorio pastoral, 
pero los obispos subrayaron 
reiteradamente la -importancia 
del tema en todas sus vertien
tes y el acierto de la ponencia 
que desencadenará una refle
xión de altura en el seno de la 
Conferencia Episcopal.

Una segunda pastoral, esta 
vez sobre la penitencia, fue 
presentada al pleno por el pre
sidente de la Comisión de Li
turgia, el cardenal Marcelo 
González.

La ponencia sobre el sacra
mento de la reconciliación mo

tivó muchas y variadas aporta
ciones que a su texto actual hi
cieron los obispos Díaz Mer
chán, Yanes, Setién, Castella
nos, Infantes, Delicado, Osés, 
Echarren, Rouco, Amigo, Se
bastián, Iniesta, Estepa, Fer
nández, Roca y Palenzuela.

El primado de Toledo infor
mó ayer asimismo de un estu
dio que va a llevar a cabo la Co
misión de Liturgia sobre las le
tras de los cantos usados por el 
pueblo o los coros en la liturgia. 
En Navidad aparecerá la colec
ción de misas de la Virgen Ma
ría.

El presidente de la (^omisión 
de Apostolado Seglar (CEAS), 
Felipe Fernández, invitó a los 
obispos a participar en un en
cuentro para estudiar el futuro 
de la Acción Católica Española, 
que se celebrará los días 23 y 24 
de enero.

Fernández, que informó des
pués que la Juventud Obrera 
Católica (JOC) está implantada 
en 23 diócesis españolas y se 
está implantando en otras 15,

Alberto Iniesta.

dijo que la Campaña contra el 
Hambre en el Mundo “Memos 
Unidas" ha acrecentado sus re
caudaciones en los tres últimos 
años de 870 millones de pese
tas a más de 1.800 millones.

Manifestó asimismo su com
placencia porque las CEAS 
coordine la peregrinación de jó
venes al Pilar de Zaragoza, pro
puesta por Elías Yanes, dentro 
del Año Mariano, que se reali
zará los dos días previos al Do
mingo de Ramos de 1988.

Ira
.osq^ 
,va?:í 
ndo^

Los socialistas celebrarán
Congreso Provincial el 29
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¡®‘® 86 centró nusma el
en la prepara-. .^«éuu di IcL ^Í^ 11 próximo Comité

Y en la celebració____  
¡so extraordinario pro- 

• que los socialistas van 
n a cabo el dia 29 del pie- 
mes.

úmsmo, según nos iníor- 
monso 0.01-""
01a

Pro-
n del

llalgordo del Jucar, recayendo 
la secretaría general en Fer
nando Moreno Leal; Amelia 
Molina Toboso como secretaria 
de organización y José Diego 
Soria Sevilla como secretario 
de Administración.

g>
 

o 

o

Por otra parte, durante la 
presente semana, todas las tar
des se están celebrando en la 
sede socialista, reuniones 
abiertas para debatir la ponen
cia-marco de cara a la asam
blea local del sábado.

¿Le prestaría su mejor amigo 
un millón de ptas. 

sin intereses? Nosotros, si.

ipos^fe

lí

ptepata docume^^^^ 
WasuCongit®®®
W^úmo donángo a las 10

iJiaiiana, ea la sede del 
vE^iío Coxo.'umsta de España 
’̂ YxaHe^ai a cabo ■una leu-

su Comité Provincial en 
se aprobarán los docn- 
'j él calendario de dis- 
asi como la lecha, de la '■^aleuda Provincial en la 

se elegirán los delegados 
w^^^^Wosoiaadonál del 

que se celebrará en Ma- 

días IB, 10 y 
«Rqun nos míorma Pepe Mo - 

úe discusión de los docn-

mentes a partir del día siete de 
diciembre. En cuanto a la Con
ferencia Provincial, ésta se lle
vará a cabo en el mes de ene
ro, eligiéndose en el transcur
so de la misma a un nuevo co
mité provincial.

Una vez que haya pasado el 
Congreso Nacional del partido, 
se celebrará el regional de Cas
tilla-La Mancha en el mismo 
mes de febrero. Sobre este pri
mer Congreso de la región del 
Partido Comunista de España, 
ya se encuentra trabajando en 
estos momentos la Comisión 
regional del partido.
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Con la presencia de J.J.Benítez

El día 27 comienza en el Ateneo el
11 Simposium Nacional de Parapsicología

En el presente año, hace ya cuarenta que el piloto 
norteamericano Kenneth Arnold, observó las 

evoluciones aéreas de objetos extraños, a raíz de lo que 
se desencadenaría la investigación moderna del 
fenómeno ovni. Por ello, y coincidiendo con este 40 

aniversano el “Círculo Aldebarán” (sección de esoterismo 
del Ateneo de Albacete) organiza el Ü Simposium 

Nacional de Parapsicología, bajo el título genérico de “El 
enigma ovni, cuarentaaños de investigación"

□ José DE ZO.R

El Simposium se celebrará en 
dos días consecutivos: el vier
nes 27 y el sábado 28 del pre
sente mes. Albacete, durante 
estos dos días, va a reunir a las 
primeras autoridades a nivel 
nacional sobre lo que se ha 
dado en llamar “ufología", esto 
es, el estudio e investigación 
sobre el fenómeno ovni.

Por primera vez, por ejemplo, 
contaremos con la presencia en 
la ciudad de Juan José Benítez, 
especialista reconocido inter
nacionalmente no sólo por sus 
indagaciones en el tema ovni, 
sino también por sus particula
res y asombrosas teorías acer
ca de la vida de Jesucristo, tal 

- como lo refleja en su serial “ Ca
ballo de Troya", su obra más 
conocida y que ha sido best se
ller a nivel mundial. Su labor 
periodística se desarrrolló en 
cargos como redactor jefe de la 
bilbaína “Hoja del Lunes" y 
jefe de reporteros de la “Gace
ta del Norte".

El alicantino Luis Giménez 
Maruenda, profesional tam
bién del periodismo y la radio
difusión, también es experto en 
estas temáticas, tal como lo de
muestra el éxito que obtuvo en 
su programa “Lo desconocido" 
emitido a través de las 70 emi
soras de Radiocadena Españo
la. Actualmente es reportero 
del diario “Información" de Ali
cante.

Muy interesante, además, se 
presenta la aportación que 
hará un hombre de iglesia, 
como es el padre jesuita José 
María Pilón, gran experto de la 
Escuela Francesa de Radieste-

cología. Su obra “Radiestesia 
Psíquica" le ha dado renombre’ 
mundial como investigador pa
rapsicológico.

Ponentes que repiten

Y ahora vamos con otros po
nentes que repiten visita en es
tas jomadas de esoterismo, 
como José Luis Jordán Peña, 
psicólogo industrial y director 
del laboratorio de la “Sociedad 
Española de Parapsicología". 
Tiene varias obras escritas, las 
más destacada “Casas encan
tadas", así como muchísimas 
conferencias y colaboraciones 
en programas de TV (Más allá) 
y radio.

Antonio Ribera, considerado 
el decano y padre de la ufología ' 
española e iberoamericana, de 
renombre mundial. Dirigió la 
revista “Horizonte" versión es
pañola de "Planete" de los fa
mosísimos e increíbles Pau
wels y Bergier. En 1-975 dirigió 
la primera expedición española 
a la isla de Pascua y cuenta con 
la más extensa bibliografía ufo
lógica en lengua castellana 
(más de 50 títulos). Este cata
lán incansable puede conside
rarse el máé documentado so
bre "platillos volantes".

Y por fin, Enrique de Vicente, 
periodista especializado en te
mas paranormales y colabora
dor asiduo de publicaciones 
como “Algo", “Diario 16", 
“Muy Interesante", etc. Ade
más, ha sido y es realizador de 
programas de esta índole en ra
dio y TV.

El programa del simposium, 
se desarrollará como sigue:

Viernes 27: 19.45-2.15: re
cepción; 20.15-20.30. presenta-

Juan José Banitaz.

Z

sia donde lleva investigando 'ción; 20.30-21-30, toma de pos-
más de 20 años. En su interven
ción, comentará la relación del 
fenómeno ovni con la parapsi-

tura; 21.30-21.45, descanso, 
21.45-22.45, coloquio abierto.

Intervendrán Jordán Pela,

Está organizado 
por la 

Asociación 
Círculo 

Aldebarán”

“Se cumplen 40 
años desde el 

descubrimiento 
OVNI”

FIESTA
EN

DISCOTECA
DON CARLOS

VIERNES 20 NOVIEMBRE - 6.30 TARDE

ORGANIZADA POR ALUMNAS Y 
ALUMNOS DE LA ESCUELA DE 

PELUQUERIA VIRGEN DE 
LOS LLANOS

Admitidos a 

trámite 304 

enmiendas 

parciales al 

presupuesto 
regional

U

La mesa de las Cortes j 
Castilla-La Mancha, ensuj 
ma reunión, ha acordado lai 
misión a trámite de la toialii 
de las enmiendas parciales;: 
sentadas por los grupos 
mentarios al proyecto de ley® 
presupuestos de la Junte 
Comunidades, de las o 
272 conesponden al Grupo 
lamentario de Alianza 
y 32 al Gupo parlam 
Mixto. Por su parte, el 
parlamentario Socialista» 
presentado ninguna emm 
al proyecto de ley presupu 
rió.

Giménez Maruenda y Antonio 
Ribera, el tema será "El enigma 
ovni", debate entre la mesa.

Sábado 28: A los conferen
ciantes anteriores, se unirán el 
padre Pilón, Enrique de Vicen
te y J.J.Benítez. 12.30, firma de 
libro, 16.30 presentación, 16.45 
toma de postura: 18.00 descan
so, 18.15 debate cerrado a la 
mesa; 20.00 descanso, café me
rienda; 20.30 debate-coloquio 
abierto al público; 22.30 clau
sura; 23.00 cena. Todo ello se 
desarrollará en los locciles del

Ateneo de Albacete (Edificio 
Centro). Para asistir, es necesa
rio la previa inscripción en la 
secretaría de la susodicha insti
tución, las plazas son limita
das.

Además, a las 03.00 h. del do
mingo, se retransmitirá a tra
vés de Radiocadena Española 
desde Albacete, por toda la ca
dena nacional, un debate y con
clusiones de este simposium 
que asegura ser todo un acon
tecimiento.

AYUNTAMIENTO 
DE ALBACETE

SUBASTA DE DOS PLAZAS 
DE GARAJE

OBJETO.—Subasta Pública para enajenar dos plazas de garaje, 
de propiedad municipal, del edificio C/. Mayor, 25 (entrada C/. Con
cepción n.® 6).

PRECIO DE LICITACION AL ALZA.—600.000.— Ptas.
LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES —Nego

ciado de Contratación de la Secretaría de este Excmo. Ayuntamien
to.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES —Hasta 
las 13 horas del día 1 de diciembre próximo.

DIARIOS OFICIALES.-En el B.O.E. n.® 267 de fecha 7 de no
viembre actual, y en el de la Provincia n.® 125, del día 19 de octubre 
pasado, aparece inserto este anuncio con las circunstancias más de
talladas.

Albacete, 13 de noviembre de 1987 
EL SECRETARIO GENERAL

Convocada la co 
de presupuesto!

Consecuentemente con 
tramitación reglamentaria 
proyecto ele ley, la mesa 
acordado la convocatoria lii 
comisión de presupuestos 
el próximo día 24, a las 11
ras, al objeto de iniciarías 
siones conespondientes a 
elaboración del dictamen 
proyecto del ley de preso 
tos. Dicha cornisón está p 
diría por el diputado delG 
de AP Mauro García, y to 
parte de la misma Fi 
Ruiz, del Grupo Mixto,com 
cepresidente, José Luis H 
ra, del Grupo SocialisU, 
secretario, y los vocales 
tasio López (G.S), Vicente 
bedo (G.S), Agustín J 
(G.S), Femando Novo G.a 
sús García Cobacho ( 
José Lara (G.AP). Por ow 
te, la comisión de pre^ 
ha sido convocada el ó 
las 11 horas para la 
cencia del consejero de 
mía y Hacienda, Juan 
Hernández Moltó,^e 
rá informar sobre el 
de ejecución de los pres**" 
tos de 1986.

Previamente, el P 
sejero Juan Pe^ «J^ 

Moltó, ha srdo 
recer, ®stavez ^ ^ 
de Econonuay H ¡,
20ala.«l««*'Sí>l 

•informar sobre la »» 
Fomento Regional.

AYUDANTE!’^ 
carniceRi*' 

charcute”'*
CON 

EXPERIE'^^'^ 

interesal*®® 
llama''®' 

teléfono 
21 06 9^ 

pregón*®'' 
pan^’
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En el ciclo “Grandes Intérpretes" de las 
Juventudes Musicales

ALBACETE La Tribyj^

Serán reemprendidas el año que viene con una fuertedn^pi^^ 
económica

Concierto del pianista 
libanés Walid Akl

El pianista libanés Walid 
Akl, ofrecerá mañana un con
cierto en el Auditorio Munici
pal, a las 20.15, enmarcado en 
el ciclo "Grandes Intérpretes" 
que organizan las Juventudes 
Musicales de Albacete en cola
boración con la Consejería de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Comunidades y el Ayun
tamiento de Albacete.

El programa presentado por 
el pianista comprende el Estu
dio n° 7, Op. 25 de Chopin, la 
Obertura de Tannhaüser de 
Wagner-Liszt, la Sonata en Fa 
mayor de Haydn y la Sonata n°8 
en Sí bemol mayor de Prokoñef.

Walid Akl inició sus estudios 
musicales en París y ha actua
do bajo la dirección de las más 
destacadas batutas con la Or
questa Filarmónica de Munich, 
Filarmónica de Méjico, Nueva 
Orquesta Filarmónica de Radio 
Francia o el Cuarteto Bartok.

En todas sus facetas como 
intérprete ha obtenido las críti
cas más elogiosas en los más 
importantes medios de la pren
sa internacional, que habla de 
él como una auténtica reve
lación.

El pianista ha registrado nu
merosas grabaciones discográ
ficas, incluyendo obras de 
Bach, Brahms, Liszt, Chopin, 
Rachmaninoff, Mussorgsky, 
Scriabin y otros, así como las 
integrales de la obra de Haydn 
y de Borodin.

ACTOS

El pianista Walid Akl.

L

Ha ofrecido múltiples con
ciertos en EEUU, Canadá, Mé
jico, Francia, Inglaterra, Bélgi
ca, Líbano, Turquía... Y ha par
ticipado como solista en nume
rosos festivales internaciona
les, como la "International Ar
tis ts Series”, en el Carnegie 
Hall de Nueva York.

Walid Akl viene nuevamente 
a Albacete, habiéndolo hecho 
anteriormente dos veces más, 
invitado por las Juventudes 
Musicales de Albacete para 
participar en el ciclo "Grandes 
Intérpretes".

El Concierto tendrá lugar 
mañana a las 20.15 en el Audi
torio Municipal.

Interrumpidas las excavacione 
del Tolmo de Minateda de Helt

Los descubrimientos 
arqueológicos hallados en 

el Tolmo de Minateda 
(Hellín) la semana 

pasada, volverán a ser 
tapados, de momento, 

según datos facilitados 
por la directora del Museo 

de Albacete, Rubí Sanz a 
LA TRIBUNA. El no 
disponer de fondos 

monetarios suficientes 
para el correcto desarrollo 

de las excavaciones, se 
conforma como hecho 

fundamental de la 
paralización de las obras.

Q] Cecilia LAIGRET

Los hallazgos arqueológicos 
del Tolmo de Minateda efec
tuados la semana pasada en 
HelUn van a ser tapados hasta 
el año que viene según ha in
formado a este diario Rubí 
Sanz, directora del Museo de 
Albacete. Varias razones han 
motivado esta decisión de los 
arqueólogos, primando la insu
ficiencia de fondos económi
cos. Por otra parte. Rubí Sanz 
ha explicado que las inclemen
cias del tiempo propias de la 
estación del año no son las 
adecuadas para llevar a cabo 
exvacaciones, que retrasan el

La iiuuficieiicia económica, causa de la Interrupción.
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desarrollo de las obras. En es
te sentido, la directora del Mu
seo de Albacete ha manifesta
do que el próximo año, las ex
cavaciones podrán realizarse 
con una importante , dotación 
de medios económicos y huma
nos y "podrá tener un plantea
miento mucho más científico 
con la elaboración de un estu

dio completo".
El proceso de tapados 

consistir en la fijación sí- 
malla fina, recubierta Sí. 
capa de arena de ríoq«> 
químicamente pura y evi 
esta forma el crecunus 
vegetación y una cuhn3'* 
piedra o cualquier otro > 
rial parecido.

MUSICA

* VHI Festival Internacional de Música de la Caja de 
Albacete;

- Día 27; Orquesta Filarmónica de Belgrado, con obras de 
Mokranjac, Malher y Stravinsky. Solista; Jadranka Jovanovic. 
En el Teatro Carlos III a las 11 de la ñoche.

* Ciclo "Lied Coral Romántico Alemán" organizado por 
Cultural Albacete e interpretado por el Grupo "Mozart" de 
Madrid dirigido por Juan Hurtado.

- Día 23; Obras de Brahms. Piano; Elena Aguado y Sebas
tián Mariné.

- Día 30; Obras de Mendelssohn.
En el Centro Cultural de la Asunción a las 20.15.

EXPOSICIONES

El próximo lunes 23, organizado por Cultural 

Albacete

Segundo concierto del ciclo 

“Lied Coral Romántico”

“El pasajero di 
la noche" «otó 
la próxima obn 
de teatro del 

Cultural

* Hasta el 20 de Noviembre, exposición de Rafael Torres 
en la Galería de Arte Tesis de la calle Gaona, 18.

* Hasta el día 6 de Diciembre, esposición en el Centro Cul
tural de la Asunción sobre los "Aspectos desconocidos de la 
Edad Media en Vienne", organizada por el Ayuntamiento y 
la Diputación de Albacete y producida por los Servicios Cul
turales de Vienne.

* Hasta el 20 de Noviembre exposición de la obra arqui
tectónica del albacetense Justo Millán, en la sala de exposi
ciones de la Delegación de Cultura.

* Exposición en el Museo del pintor y director del Centro 
Cultural Conde Duque del Ayuntamiento de Madrid Luis Ca
runcho. Organizada por la Caja de Albacete.

* Exposición en el Museo de los primeros premios de Cas
tilla-La Mancha de las artes plásticas de pintura y escultura 
1987, organizada por la Consejería de Cultura de la Junta de 
Comunidades.

CONFERENCIAS

* Ciclo" Literatura Española Actual" organizado por Cul
tural Albacete.

- Día 24: Coloquio público entre el escritor Claudio Rodrí
guez y el catédratico y crítico Dionisio Cañas, a las 8 de la 
tarde en la Delegación de Cultura.

- Día 25: A las 12 horas coloquio del escritor Claudio Ro
dríguez con estudiantes y profesores en un centro docente.

A las 8 de la tarde, lectura comentada por Claudio Rodrí
guez de su obra poética en la Delegación de Cultura.

El próximo lunes, día 23 de 
noviembre, se celebrará el se
gundo concierto del ciclo “Lied 
Coral Romántico alemán", que 
organiza Cultural Albacete. 
Bajo la dirección de Juan Hur
tado, serán los intérpretes del 
grupo “Mozart" de Madrid y 
los pianistas Sebasián Mariné y 
Elena Aguado.

En la primera parte de este 
concierto, que estará dedicado 
a la figura de Brahms, podrá es
cucharse una selección de he
der para coro mixto; en la se
gunda, obras escritas para coro 
mixto con acompañamiento de 
piano a dos y cuatro manos. El 
concierto, de entrada libre, co- 
menzará a las ocho y cuarto de 
la tarde en el Centro Cultural 
La Asunción.

Para el mundo del hed, según 
ha escrito Federico Sopeña, es 
fundamental la postura de 
Brahms ante la cultura, dedi
cándose desde adolescente, 
sin apenas instrucción elemen
tal, a la lectura. Pese a todo, ex
plica Sopeña, "Brahms no es un 
hombre culto ni al parecer ver
daderamente instruido”. Se 
ti ata de una especie de brega 
continua desde la música hasta

la poesía. En cualquier caso, la 
riqueza musical acumulada en 
Brahms, el haber heredado to
das las esencias del Romanti
cismo, producen el rechazo de 
todo intermediario y, por eso, la 
unión con la poesía en sus he
der es a la vez conservadora y 
avanzada.

- Las obras incluidas en el pro
grama que podrá escucharse el 
próximo lunes pertenecen 
prácticamente todas a la etapa 
de madurez del compositor. En 
ellas podrá apreciarse tanto la 
influencia de la polifonía clási
ca como el influjo de la canción 
popular.

El grupo "Mozart" realizó su 
primera actuación en la Escue
la Superior de Canto de Madrid 
(1985). Caracterizado por la afi
nación, empaste, depurada dic
ción y calidad de sus voces, el 
principal objetivo de este gru
po es llevar la música vocal a to
dos los sectores de población y, 
sobre todo, a aqueUos donde 
sólo es conocida por el nombre 
de sus divos. Todos sus compo
nentes son avezados sohstas, a 
la vez que intervienen en las 
partes corales.

L°" ^'^' Líechase^’ 
ciembre son la ^j¡ 
das por Cultural 
importar a la du^l 
va representaocn^^jg, 
esta 
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las obras de»’ ' 
cartelera
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Con versos bajo el brazo

Gregorio Sánchez, cantor del mundo 
___ de los toros y sus figuras___

En estos 
momentos

5 Nació poeta y torero, en Puerta del Segura (Jaén), y en 
’ los dos caminos ha dado pasos importantes, con 
•mucha ilusión, quedando ya muy atrás sus vicisitudes 

taurinas para quedarle espontánea y fresca la vena 
poética, con la que está viviendo un mundo de •

1 compensaciones espirituales

Luis PARREÑO

irErversTeTpaíá’^^ 
Isánchez como el aiie que tiene Le lespi® el pueblo smciUo. 

I&dondecl procede. Es el sen 
jü«nloqueanoiaconla^o- 
piaviday, sobre todo, es comu-

ilnicación entre las gentes.
j Tiene nombre de torero y el 
lo fue hace ya años -ahora tie- 

une 51-, apartándolo las nurne- 
losas y graves cogidas en las 

Ique legendarios cirujanos de 
t toreros, como los doctores Jr- 
Ijnénez Guinea y Máximo de la 
horre le recompusieron los 

“desperfectos" c[ue le causa- 
' ron los toros, allá por los años 

55 y 56.
-¿Es difícil la carrera tau

rina?
-Hay un tiempo en el que 

t los años son un gran lastre pa- 
r ra llegar a la cima. Y hay que 
| saber retirarse. Yo anduve con 
[mucha ilusión cuando tenía 
, esos primeros años veinte en 
. los que parece que uno se va a 
comer el mundo, pero luego 
vienen las contrariedades, el 
no encontrar las ayudas nece
sarias o-todo hay que decirlono 
se tienen condiciones o facul
tades y hay que dejar el paso a 

l los que vienen con mejor for
tuna

-La poesía es otra cosa 
¿no?

-Eso entra en otro campo, 
aunque son caminos que se en- 

.cuentran. Mi gran inspiración 
harte del mundo de los toros, 
w he conocido en sus entre

sijos, Tengo poemas a los tore
ros que más me han impresio- 

hado por sus' circunstancias 
profesionales o por sus perso
nalidades humanas y artísti
cas. He escrito versos a "Ma- 

hotete", a"Paquirri", al "Yiyo” 
conmovido por sus muertes enj

los medos; tengo poesías a Dá
maso González, a los hermanos 
Esplá, a los Campuzano; hice 
un largo poema a la "corrida 
del siglo", en Madrid, toreando 
Ruiz Miguel, Luis Francisco Es
plá y José Luis Palomar, con to
ros de Victorino Martín, en ju
nio del 82; me ha impresionado 
mucho la figura de Maribel 
Atiénzar; la de "la Pantoja", 
convertida en personaje de co
pla después de la tragedia de 
Pozoblanco: con el verso, en 
suma, he dado rienda suelta a 
mi inspiración y he hecho un 
par de libros que han tenido 
muy buena aceptación.

—¿Haces recitales?
— Son numerosísimos los 

que he dado én muchos puntos 
de España, pudiendo recordar 
uno en el "Corral de la More
ría", de Madrid, en "peñas" 
taurinas de Sevilla, Jaén, en 
Clubs de Pensionistas, en ra
dio,- aprovecho la ocasión para 
agradecer la gran simpatía con 
que siempre me han acogido 
en las emisoras albacetense- 
seto. Recito y canto mis pro
pios versos, dándoles ritmos 
de tanguillos de Cádiz, rum
bas, tangos clásicos, bulerías, 
incluidos corridos mejicanos, 
siempre acompañado de un 
guitarrista.

—¿Cobras?

—Solamente busco satisfac
ciones, amigos. Y algunas com
pensaciones que no se pueden 
pagar con dinero como la carta 
que recibí del Rey de España, 
al que envié mi libro "Roman
ces de la vida", contestándome 
con una cariñosa felicitación

—¿Qué preparas, ahora?
—No paro de escribir versos. 

Tengo cantidades extraordina
rias y a las que tengo que de- 
dicar un tiempo para seleccio-

España, en 
Alemania

Gregorio Sánchez, recitando.

nar y hacer un libro importan
te, popular, que sea una des
mostración de lo que puede 
conseguir un poeta que ha te
nido muy escasos estudios 
-apenas los primarios- pero 
que se ha sabido levantar so
bre sus limitaciones.

Gregorio Sánchez cultiva el

humor, tiene "chispa" andalu
za y un carácter sencillo, abier
to. De él ha escrito Juan José 
García Carbonell: "Sus versos 
en su voz se hacen casi cancio
nes y deleitan, se derranman 
de sus brazos y manos, le sa
len de los ojos, y se convierten 
en espectáculo".

Versos para la amistad
Hubo im tiempo que 

qui2á ya se nos haya 
quedado lejos en el que 
los casinos, los clubs so
ciales organizaban para 
sus socios e invitados, 
actos poéticos, que cons
tituían auténticos acon
tecimientos. En Albacete 
fueron muy famosos los * 
que organizaba el Club 
Taurino, donde recitaron 
sus versos entre otros 
grandes poetas Rafael 
Duyos y Manuel Benítez 
Carrasco, sobre temas 
taurinos. También tuvo 

. gran relevancia un grupo

albacetense denominado 
"Alcor” entre cuyos com
ponentes por razones 
sentimentales queremos 
recordar a Ismael Bel
monte, el malogrado 
poeta.

Comprobamos que los 
versos eran puentes para 
la amistad. Por ello, no 
hay ninguna razón para 
que no sea algo válido 
hoy eñ día. Sean bien ve- 

' nidos los hombres como 
Gregorió Sánchez que 
anda por la vida regalan
do poemas y ganándose 
amigos. *

[ Pellizcos y carantoñas • Pellizcos y carantoñas l

Í^wtoitoña para Padro Ca- \ 
lotóxi, por la lucha denodada \ 
We está teahzando por llevar 1 
[adelante el proyecto de cons- 1 
1 trnectón del nuevo edificio de la \ 
politécnica en el campus. Qui- \ 
1^8 haya reaccionado un poco 1 
huide, peto como dice el refrán, 1 
1 nunca es tarde si la dicha es 1 
huena", y la dicha consistirá en \ 
[ver a los de Informática en sus 1 
®topias aulas y no utilizaridq_Ji 
[las ajenas;_____.2--—

f?“‘’«> ai ..

^^ lili '^'^'’^o tema ®^^ación

Madrid (y

Tomás Morcillo.

quién sabe si desde más cíerca) 
se nos boicotea retrasando la 
construcción de un campus 
que nos hemos ganado a pulso.

Carantoña para el Inserso 
y el Ayuntamiento, por las 
obras que va a hacer este últi
mo con una subvención del pri

mer organismo de más de dos 
millones de pesetas. Con este 
dinero se harán 44 rampas en la 
ciudad que faciliten el camino y 
eliminen barreras arquitectóni
cas, sólo queda suprimir las 
que no se ven pero están ahí 
poniendo obstáculos a este co
lectivo^_________ ___________ _____

Carantoña para Tomás 
Morcillo, con el que ayer mis
mo “nos metíamos" en concep
to de delegado provincial. Pues 
lo cierto es que gracias a su 
comphcidad, se facilitó el desa
rrollo informativo de la visita 
del consejero de Educación y 
Cultura, y se lo agradecemos. 
El presidente de la Diputación 
tuvo que esperar, a pesar de 
una reunión que lo esperaba en 
el PSOE.y también es igual- 
mente de agradecer. _______

El fútbol sigue siendo 
el espectáculo-estrella, 
el gran revulsivo de les 
masas, que se descontro
lan a veces con una exe
crable violencia porque 
ese es el riesgo de haber 
llegado a la pasión por 
un camino corto, sin edu
cación, pero ese es otro 
tema.

Ayer, en el "Benito Vi
llamarín" de Sevilla, todo 
el partido contra Albania 
fue un rugido porque del 
resultado dependía la 
ciasiñcación de España 
para la fase final del 
Campeonato de Europa, 
que se jugará en Alema
nia. Todo era cuestión de 
conseguir ocho goles y 
todo era un anhelo des
pués de haber conocido 
la sensacional proeza del 
pasado campeonato al 
golear por 12-1 a Malta. 
Ahora había que saltar 
otra vez un alto listón , 
también rayano en la 
proeza. Pero había otra 
circunstancia y es que en 
el estadio del Prater, en 
Viena, el resultado entre 
Rumanía y Austria era vi
tal para las aspiraciones 
españolas. Y se dio un 
empate, con lo que se al
canzó el objetivo y no hi-. 
cieron falta tantos goles. 
Casi simultáneamente 
terminaron los dos en
cuentros. Y entonces, 
con el éxito alcanzado el 
estadio sevillano explotó 
en un enorme "¡Viva Es
paña! ", y a nivel de salo
nes de televisión de so
ciedades recreativas, ba
res y cafeterías o simple
mente en reuniones fami
liares de mesa camilla, 
se darían otros gritos de 
júbilo, como si el ir a Ale
mania a disputar una fa
se final de fútbol fuera un 
objetivo de gloria o de 
vergüenza nacional.

El balompié sigue 
siendo la gran cortina 
que tapa otras realida
des más preocupantes 
como la inflación que nos 
amenaza y sobre la que 
el Gobierno ya ha dado 
signos de inquietud. Pe
ro mientras se gane y con 
el equipo español clasifi
cado para Alemania, la 
cosa pasa hasta los más 
altos listones socio-eco
nómicos con satisfacción 
y optimismo.

Anoche, todos los es
pañoles, o casi todos, es
tábamos que nos "rom
píamos" de alegría. Es 
una terapia que dicen 
que la inventó el régimen 
franquista.

Luis 
Parreño

M.C.D.2022
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ALMANSA
Promovida por el Ayuntamiento

Se ha creado una oficina
para impulsar el desarrollo
□ ALCOCEL

En el transcúrso de la última 
Comisión de Gobierno celebra
da por el Ayuntamiento alman- 
seño, se informó de la creación 
de una Oficina de Desarrollo, 
que funcionará, en el Centro 
Municipal de Servicios Socia
les.

De unos años a esta parte, 
como consecuencia de la crisis 
económica que comenzó en los 
años setenta y que aún perdura 
en la mayoría de los países de 
nuestro entorno geográfico y 
político, han nacido unas figu
ras denominadas “agentes de 
desarrollo ”, al igual que los ani
madores socioculturales o los 
asistentes sociales. El objetivo 
de estas figuras es crear una 
sociedad de bienestar, sobre 
todo en los países de la Europa 
comunitaria, que es donde 
principalmente han surgido es- .

tos agentes de desarrollo, ya 
sea bajo los auspicios de la Ad
ministración Púbhca o de ini
ciativa privada.

Los agentes de desarrollo, ya 
sean personas o grupos técni
cos, tratan de dirigir su activi
dad a la creación de riqueza, 
impulsando sobre todo la eco
nomía social, representada por 
sociedades cooperativas y so
ciedades anónimas laborales.

La nueva oficina de Almansa, 
en periodo de prácticas, tiene 
como objetivos un centro de 
creación de empresas, el análi
sis genérico de proyectos, el es
tudio de las formas jurídicas, 
las líneas de financiación (dine
ro barato) y la gestión y trami
tación de estatutos. Su finah- 
dad es poner a disposición de 
las personas interesadas todos 
los medios que estén a su al
cance para que puedan incor
porarse con mayor facilidad al 
mundo laboral.

<J Junta de Comunidades De Consejería de 

Castilla-La Mancha Política Territorial

RESOLUCION DE LA DELEGACION PRO
VINCIAL DE LA CONSEJERIA DE POLITI
CA TERRITORIAL DE ALBACETE, POR LA 
QUE SE ANUNCIA LA LICITACION POR EL 
SISTEMA DE CONTRATACION DIRECTA 

DE LAS OBRAS QUE SE CITAN

Esta Delegación Provincial, convoca la siguiente Contratación Di
recta:

1.®—OBJETO: La ejecución de las obras de “Saneamiento en EL 
MULLIDAR —T.M. de Liétor— (Albacete)”. CLAVE: HS-AB-87/215. 
Presupuesto de Contrata: 5.764.230’00 Pesetas. Plazo de Ejecu
ción: TRES (3) MESES.

2.^—DOCUMENTOS DE INTERES PARA LOS LICITADORES: 
El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y demás docu
mentos de interés estarán de manifiesto y a disposición de los licita
dores para su examen, durante el plazo de presentación de proposi
ciones, los días y horas hábiles de oficina en esta Delegación Provin
cial —Paseo de la Libertad, 15 - 3.=-

Fianza Provisional: Nó se exige. Clasificación: (Grupo, Subgrupo 
y Categoría) E, 1, d.

3.®—MODELO DE PROPOSICION: La proposición económica 
se formulará estrictamente conforme al modelo adjunto al Pliego de 
Cláusulas Administrativas Particulares.

4.«—PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Las proposicio
nes habrán de ser entregadas en sobre cerrado en el Registro de la 
Delegación Provincial de la Consejería de Política Territorial de Alba
cete, Paseo de la Libertad, 15 - 3.®, o enviadas por Correo, dentro del 
plazo de admisión.

Cuando las proposiciones se envíen por Correo, el empresario 
deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Co
rreos y anunciar a la Consejería de Política Territorial de Albacete la 
remisión de la oferta mediante telegrama en el mismo día. Sin la con
currencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es 
recibida por el Organo de Contratación con posterioridad a la fecha 
de terminación del plazo señalado en el anuncio.

Transcurridos, no obstante, diez días naturales siguientes a la in
dicada fecha sin haberse recibido la proposición, ésta no será admiti
da en ningún caso.

5 .“—PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Has
ta las 15.00 horas del quinto día hábil contado a partir del siguiente 
de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia 
de Albacete.

6 .®—APERTURA DE PROPOSICIONES: La apertura de propo
siciones tendrá lugar el undécimo día natural siguiente a la termina
ción del plazo de presentación de proposiciones, en el despacho del 
limo. Sr. Delegado Provincial, sito en el Paseo de la Libertad, 15-3.®

Z.^DOCUMENTOS QUE DEBEN APORTAR LOS LICITADO
RES: Los que figuran en el correspondiente Pliego de Cláusulas Ad
ministrativas Particulares, según las circunstancias de cada licitador.

EL DELEGADO PROVINCIAL
Fdo.: José Becerra Baigorri

PROVINCIA

CAUDETE

Casi un centenar de caudetanos

/ 5
* 8/

Hicieron donación de sangre para 
centros sanitarios de Valencia

El pasado domingo se 
realizó una extracción de 

sangre en el nuevo 
ambulatorio, 

desplazándose para este 
fin un equipo móvil del 

Centro de Transfusión de 
la Comunidad Valenciana 

de Alicante.

□ J. PEREZ

Se presentaron a donar su 
sangre un total de 98 personas, 
siendo rechazadas por diversos 
motivos, 8 de ellas, por lo que 
fueron 90 las donaciones obte
nidas. De entre ellas, 46 fueron 
hombres y 44 mujeres. Una 
cantidad de 20 nuevos donan
tes acudieron al ambulatorio, 
siendo 10 mujeres y 10 hom
bres. •

Durante la donación se regis
traron varios desvanecimien
tos, siendo esto debido, según 
un portavoz del equipo médico, 
a que los donantes suelen acu
dir sin haber ingerido nada, 
mientras que lo conveniente es 
desayunar normalmente, aun
que dejando transcurrir un 
tiempo prudencial, o bien, to
mar algo de café o zumo, todo 
ello en prevención contra estos 
desvanecimientos que, aunque 
fueron abundantes, no revistie
ron importancia.

Hay que añadir que en días 
anteriores a esta extracción, la 
Cruz Roja local, en colabora
ción con la Asociación de Do
nantes de Sangre de la Cruz 
Roja, la Hermandad de Donan
tes de Sangre de la S.S. y el Ban
co de Sangre “María Auxiliado
ra ”, realizaron en la Casa de la 
Cultura un acto de información

Santuario de la Virgen.

1

4

y concienciación, con la proyec
ción de una videopelícula y una 
posterior charla-coloquio, a la 
que asistieron donantes habi
tuales y público en general. El 
acto, que contó con la presen
cia de Emilio Negro, presidente 
de la Cruz Roja local, versó so
bre la necesidad de donar san
gre, resaltando los aspectos so
ciales y humanos, así como de 
medidas higiénicas de la ex
tracción.

Exito del concierto 
de músicos locales

El pasado sábado, con el sa
lón de actos de la Casa de la 
Cultura completamente ocupa
do por los numerosos asisten
tes, se celebró el concierto de 
jóvenes músicos locales, sien
do el segundo programado en 
honor de Santa Ceciha.

Los jóvenes músicos de la lo
calidad cosecharon esa noche

la
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un notable éxito, destacando^ 
flauta de Rosabel Carrión q» 
dio una prueba de sw avanzado 
estudio en este instrumena 
Rosabel fue acompañada pa
un compañero del Conserva!» ¡^ 
rió de Alicante, Vicente J.Hí ¡¿c 
nández, interpretando aiiil» ^f 
el dúo para dos flautas de H» I^a 
zart, que fue aclamado por >3 me, 
cerrada ovación del púñ^ line
asistente.

Otra grata sorpresa fue e» 
char la interpretación a MaE 
manos de las jóvenes pianisB

a si 
ilac

M. Carmen AlbertosyM.Je^ inc

Sánchez, que fueron 
mente feUcitadas alfinabw-' 
actuación. Es de destacart® 
bién la interpretación que f 
cieron de la conocida o ra 
nuetto" deBoccherini,losd^ 
netistas Isabel Conejera W 
L. Carrasco y Juan R 0“ 
este último, president 
Sociedad Unión Musical.

f

ANA ROMERO, Directora y 
Propietaria del Salón de Pelu
quería y Manicura que lleva su 
nombre (Teodoro Camino, 2. 
Edificio Centro). Tlf. 21 52 31. 
ha conseguido, por primera vez 
en Albacete, ser seleccionada 
como miembro de Intercoiffure- 
España. Asociación que reúne 
a los Maestros Peluqueros de 
Elite de todo el país, tales como 
Luis Llongueras, Cebado, 
Hnos. Blanco y un largo etc. de 
figuras internacionales, contan
do con la Presidencia Honorífi
ca de S. M. Don Juan Carlos I.

Por ello y a partir de ahora el 
Salón de Peluquería de ANA 
ROMERO, cuenta con la estre
lla de oro que distingue a los 
Maestros Peluqueros de todo el 
mundo.

"ANA ROMERO, LA PROFE- 
SIONALIDAD RECONOCIDA MOS A Mb
INTERNACIONALMENTE...”
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^Hitado en Cuenca

REGION
EI Gobierno autonómico la considera positiva

Ayer salió el nuevo 
diario “El Día de Toledo”

Con ia aparición de "El Día 
^Toledo", que ayer distribu- 
i gratuitamente el segundo 
ierojoledouenedosdia- 
S^ya<pe ademas del nuevo 
jriódico se impnme La voz
el Tajo", decano de la prensa

El editor y director del Día 
de Toledo" es el conquense 
Santiago Mateo, de 42 
desque ocupa estos mismos 
Brgósenel"El Día de Cuen

ca", en cuyos talleres se edita 
elritativo toledano y con quien 

Iiene en común las páginas de 
foramción nacional e inter- 
rdonal.

|Fla nueva publicación se dis- 
ftibuirá de forma gratuita du- 
I^te esta semana y, posterior- 
Knte, con una tirada de 5.000

ejemplares y 24 páginas, costa
rá 55 pesetas e incluirá un su
plemento dominical elaborado 
conjuntamente con la redac
ción de "El Día de Cuenca",así 
como números extraordinarios.

"La Voz del Tajo", dirigida 
por Ignacio Moneo, de 37 años, 
ex-redactor jefe de "Egin" y ex
director de "La Gaceta del Nor
te" cumplirá el próximo febre
ro su segundo año como diario, 
después de 38 como revista.

Editado en Talavera de la 
Reina, cuenta con redacciones 
en Toledo y Aranjuez, una tira
da de 5.000 ejemplares y 28 pá
ginas diarias, algunas de ellas 
dedicadas a las localidades 
más importantes de la provin
cia y suplementos deportivos y 
dominical.

Se estudió la futura Ley de 
Planta y Demarcación Judicial

El Consejo de Gobierno, a través de su portavoz, José 
María Barreda, valoró ayer favorablemente las 

perspectivas contenidas para nuestra comunidad 
autónoma en el proyecto de ley de Planta y 

Demarcación Judicial.

1
1
1
1 El accidente del autocar, 

tiene carácter laboral
idapa 
¡emif

El Gobierno de Castilla-La
Mancha es partidario de que se 

* J' "^ demnice conforme a la legis- 
pon laboral a los familiares 

Q® * le los trabajadore s de la cons - 
pw® acción faUecidos el pasado 
púlw> bes al volcar un autobús en

las inmediaciones de La Guar
dia (Toledo) cuando se dirigían 

sus puestos de trabajo en

guntas de Efe que aunque el

El ejecutivo autonómico, que 
hubo de suspender su reunión 
al tener que ausentarse de la 
misma el presidente Bono y el 
consejero de Relaciones Insti
tucionales, José María Barre
da, para asistir en Daimiel a los 
funerales por las víctimas del 
accidente de autobús acaecido 
el lunes en el toledano pueblo 
de La Guardia, prosiguió la se
sión de trabajo el miércoles por 
la mañana, entre las 8 y las 
11.30 horas.

El titular de Presidencia 
Alejandro Alonso, informó al 
Gabinete de la incidencia que 
va a tener en Castilla-La Man
cha el proyecto de Ley más 
arriba apuntado, y del que se 
desprende un incremento tan
to de demarcaciones judiciales

como de jueces y magistrados.
Concretamente, Albacete, 

Cuenca y Guadalajara mantie
nen los partidos existentes en 
la actualidad, que son 5, 4 y 3, 
respectivamente. Los 7 que 
hay en estos momentos en Ciu
dad Real pasan a 9, y los 18 de 
Toledo suman uno más. Jueces 
y magistrados, cifrados ayer en 
109, ascenderán, a tenor de las 
previsiones del proyecto de 
Ley, a 127 en toda Castilla-La 
Mancha.

El Consejo, en otro orden de 
cosas, dio su visto bueno, a 
propuesta del departamento 
de política territorial, a la ce
sión de suelo en Toledo 
(18.820 metros cuadrados) y 
Guadalajara (3.012 metros cua
drados), con el fin de llevar a

José María Barreda.

cabo dos promociones públicas 
de viviendas de protección oñ- 
cial en régimen concertado. Ha 
sido igualmente aprobada la 
transferencia a la tesorería ge
neral de la Seguridad Social de 
una parcela de 6.450 metros 
cuadrados, con destino a la 
edificación en la capital auto
nómica de un centro de salud 
del INSALUD.

jeesa

¡aoista El portavoz del Gobierno Au-
t« ¡tal», José Matía Baneda, 
* Í'iiraedadeprensayapre-

autocar siniestrado realizaba 
un viaje regular, la mayoría de 
los viajeros "acudía al mismo 
fin" señaló refiriéndose a los 
empleados de la construcción.

Barreda indicó que teniendo 
en cuenta este hecho, la inter
pretación que la administra
ción regional quiere dar al su
ceso es la de accidente laboral 
y que la legislación se aplique 
de la forma más generosa para 
los accidentados.

ELECCIONES FUNCIONARIOS '87
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Tú Marbella por sólo 
9,943 Ptas. al mos,

_ Y si tv vi«io coths »stó para tírario,
k le damos 40.000 Ptas. mínimo.

oroÑo 
J9^8tSA

1.000.000 do Pfas, sin 
¡olorosos, on la compra 
do tu Málaga GasoBna,
Un Málaga Dioso! to salo 
por 125,000 Ptas, monos 
como poco,
100,000 Ptas, como 
mínimo al comprarto una 
Torra,

«AMENOS
^«anario S^at. Te áspero una buena par ser

al "Otoño Sorpresa" áe Seat.
Ofvíla válida hasta vl 311 dv \ovn’inhri-.

’^^í««e8wnarios SEAT
Albacete y Provincia.

^'•’s de 1.000 pumos de asislencia técnica.

Ayúdanos

Ayudarás

Y
O está todo a punto. Ejerce fu derecho o lo libre 

elección de representantes.

No dejesde participar, vota.

Del 20 d^ Noviembre al 31 de Diciembre se celebran, 
las primeras elecciones para los funcionarios de los 
/administraciones Públicas; las que esperabas.

1

M.C.D.2022
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Albacete nuestro

Las plataformas de centro-derecha 3

provocadora

GRUPO 90

ES una obsesión en los 
partidos políticos, es

pecialmente en los de cen
tro-derecha, no buscar 
captar voluntades que les 
haga crecer en número y 
calidad. A los instalados en 
los partidos sólo les gusta 
fichar a gente para pegar 
carteles o cosas por el esti
lo. Nada de ir en busca de 
quienes por su profesión o 
capacidad tienen algún li
derazgo social. La compe
tencia en el prestigio per
sonal no la soportan los 
que tienen los hilos del po
der en esos partidos. Y es 
el caso que en las actuales 
circunstancias de la políti
ca, cuando el PSOE está en 
las cuerdas, no precisa
mente puesto por la oposi
ción, y sí por sus propios 
errores políticos, es cuan
do los partidos de centro- 
derecha han de hacer un 
esfuerzo mayor de sumar y 
multiplicar voluntades que 
si bien no están afiliados, si 
se acercan por el camino de 
las simpatías o las afeccio
nes. Es natural que al abri
go de las expectativas de 
futuro en el plano electoral 
comiencen a nacer plata
formas de estudio u opi
nión de gentes cercanas al 
centro-derecha. La cues
tión está clara: AP y CDS 
pueden tener la mayoría en 
las próximas elecciones de 
aislarse el camino electoral 
y colaborar en la goberna
bilidad.

“Las manos unidas, también 
son posibles en los 
partidos políticos ”

JUAN MOLINA CABRERA 
Ex-parlaznentarío nacional

CUANDO parece ir acer
cándose el Congreso 
Provincial de Alianza Popu

lar, que debe ser la gran 
oportunidad para ofrecer 
una solución definitiva —si 
ello es posible— a todas las 
bases del partido, y especial
mente a todos los electores 
que siguen confiando en las 
siglas y en los hombres de 
Alianza Popular, os bueno 
que reflexionemos sobre el 
gran compromiso que se nos 
presenta.

Por razones varias, y no 
puedo olvidar aquella frase 
del Padre Soler que decía “ el 
hecho de tener muchas razo
nes, no significa que se ten
ga la razón", las bases de 
Alianza Popular están vi

Cuando Grupo 90 nace 
a la vida pública lo hace ex
clusivamente para con
cienciar a los ciudadanos 
de la necesidad de crear 
una alternativa al socialis
mo, lo que significa positi
vamente una posición a fa
vor de una alternativa de 
centro-derecha. La autode
finición que hacemos tiene 
por objeto también captar 
voluntades a la operación 
que es urgente preparar 
para las elecciones genera
les próximas. Comprende
mos que existan gentes de 
centro-derecha que hoy 
por hoy, en las actuales cir
cunstancias, no se afiliaría 
a esos partidos por multi
tud de motivos entre los 
que se encuentran su anó
malo funcionamiento de
mocrático y su escaso cré
dito ciudadano. Puestas 
las cosas así, pensamos 
que es necesario crear pla
taformas de apoyo a la idea 
alternativa al socialismo.

Una de esas plataformas 
es Grupo 90 que se mueve 
especialmente par hace 
posible un Albacete nues
tro —no de los de fuera 
como es ahora— que sea
mos capaces de defender 
con dignidad y sin ver
güenza. Aquellos que 
crean en estas ideas tienen 
un sitio en Grupo 90 en 
igualdad de condiciones de 
voz y voto que todos los 
que formamos parte de la 
idea. Aqui sí que no se ex
cluye a nadie que quiera 
buscar una alternativa de 
centro-derecha al socialis

viendo unos meses de preo
cupación, porque encuen
tran a sus dirigentes enfren
tados, preocupándoles cada 
día menos saber quién tiene 
razón suficiente y cada día 
más como se encuentra la ra
zón para hallar la mejor solu
ción. Necesitamos que haya 
un acuerdo de manos unidas, 
sin protagonismos, que pre
sente una alternativa válida 
en el Congreso, capaz de ilu
sionar a las bases, olvidando 
rencores y enfrentamientos, 
para permitir la puesta en 
marcha de un proyecto ilu
sionado de trabajo serio, tan
to si se está en el Gobierno 
de ayuntamientos como en el 
trabajo difícil de la oposición 
en otros ayuntamientos y Di
putación.

Me llegan informaciones 
de que algunos están inten

mo. Aquí no hay prácticas 
de antigüedad en la afilia
ción, aquí todos somos 
iguales. Las viejas guar
dias las hemos superado 
hace tiempo y a nadie le 
preguntamos de dónde 
viene ni a quién ha votado. 
Sólo queremos saber si 
está dispuesto a trabajar 
por una alternativa demo
crática y popular de Alba
cete y por Albacete que se 
sitúe ideológicamente en 
el centro-derecha.

AP y CDS los partidos 
regionalistas se alinean en 
las ideas que venimos ex
poniendo. Unos y otros es
tán en condiciones objeti
vas de formar un bloque 
ganador en las próximas 
elecciones. Aquí lo que es
tán fallando son las condi
ciones subjetivas. AP como 
opción sigue siendo débil. 
Sus luchas intestinas, su 
falta de proyecto político 
puesto al día y su cerrajón 
interna, hermética y bun- 
queriana no le posibilita 
mucho.

Por otro lado, los parti
dos regionales son hijos 
pródigos de AP y vienen a 
cubrir el hueco de afección 
popular que le falta a aque
lla. Por estas razones las 
plataformas que se están 
creando y que se crearán 
son en sus propósitos y se
rán en la realidad las que 
comporten una raíz y una 
afección social tan necesa
ria y urgente para el cen
tro-derecha. 

tando canalizfer rencillas y 
rencores en favor de sus des
mesuradas ambiciones, divi
diendo más lo que ya está, de 
por sí, bastante dividido. Ese 
camino no necesita alforjas, 
porque ese camino ya lo te
nemos. Seguiremos dividi
dos y enfrentados, con la gra
ve situación de que no ten
dremos un Congreso Provin
cial para darle solución, por 
ello debemos serenamos y 
meditar que sólo es posible 
un camino, nacido del deseo 
de unidad de todas las bases, 
pretendiendo olvidar razo
nes, que todos las tendrán, 
para encontrar la razón de la 
unidad, presentando una so
lución armonizada entre to
das las corrientes, sin olvidar 
que un partido político se 
fundamenta en una discipli
na de órganos, que debemos 
respetar, aunque no nos gus

Y del CDS ¿qué? Su fal
ta de provecto nolítico se 
complementa con el ascen
dente liderazgo de Suárez. 
Pero claro, un partido que 
aspire a ganar no puede ir a 
unas elecciones sin pro
yecto político, a salto de 
mata, echando su cuarto 
espadas a la simple oportu
nidad y a la técnica del 
tiempo y el silencio. Nada 
ha ofrecido el CDS desde 
las elecciones municipales 
para que se le pueda consi
derar una alternativa seria. 
Tiene sus votos en secto
res de la juventud y en 
otros poco adictos a la 
ideología, pero no le serán 
suficientes para estar más 
que en una extraña posi
ción entre AP y PSOE, es
pacio corto de votantes e 
imposible para ganar. Por 
eso, pensamos que ese* no 
es el camino pero sí un 
complemento.

Todos los indicadores 
sociales e históricos se 
conjugan indefectiblemen
te en una solución de cen
tro-derecha aglutinada 
mayoritariamente por AP. 
Pero el caso es que sus 
comporteunientos políticos 
y su deficiencia como opo
sición nos obligan pensar 
que las reformas que la nu
tran y la alimenten, la des
cargue de electricidad y la 
carguen de calidad, son el 
complemento esencial y 
único para superar su ac
tual crisis. Sin ellos es im
posible, sin las platafor
mas, también.

EMILIO ROMli^

te, porque el aceptar la mili
tancia de un partido, esta
mos aceptando sus reglas de 
juego, con los posibles erro
res, pero que aceptar esa dis
ciplina es la mejor garantía 
de supervivencia del colecti
vo.

No es bueno que nos acor
demos de la disciplina cuan
do favorece nuestros intere
ses y nos olvidemos de ella 
cuando puede perjudicar los. 
Creo que cuando se dan es
tas situaciones, sólo tene
mos dos alternativas: o acep
tarías, aunque nos pese, o re
tiramos prudentemente, 
hasta que vuelvan mejores 
tiempos.

Yo —como Machado— me 
atrevó a decir “El hoy es 
malo, pero el mañana es 
nuestro".

TJN periódicos 
dado la inforaij. 

cion de que el secieta- 
no general de Politja 
Exterior, MáximoCa)¿ 
que preside la coniisiój 
española para la limitó 
ción de las bases %■ 
teamericanas en Espa 
ña, ha llegado anteays 
a Cuba invitado peí a 
Ministerio de Asuntó 
Exteriores de aquí 
país.

El diplomático Caji 
fue recibido con giaa 
des honores y persona 
lidades en La Habana 
y presumiblenienii 
será recibido por Filia 
Castro, a quien rentto 
pleitesía afetuosa,; 
no cuentas, que es k 
que hace la imprud» 
cia en sus efluvios.

El país más antino!' 
teamericano de Aiiife 
ca, y tal vez del orbe,s 
Cuba, y allí se ha idos 
hombre que tiene eÜ 
fícü encargo de que iJi 
norteamericanos ? 
vanten algunas basa 
de nuestro país auntpí 
en un nuevo modo 4 
quedarse, sinmarcK' 
se, según la filosofías 
presidente del Gobiff 
no español.

Lo razonable, lo P''' 
dente, lo responsaba 
habría sido que Máf 
mo Cajal no hiciera vis 
tas de cortesía aíe<í 
vas, mientras dures 
responsabilidad en es 
comisión, a P 
abiertamente bebí 
tes contra los Esta' 
Unidos.

Nuestra soberao 
nos da derecho a;, 
de nos plazca, P¿ 
responsabilidad 
seja a los pohW^ 
comportamientos,

nombrado, asonjb^^^ 

mente, pres* jjpa0 
comisión espa ^^^^, 

mencanos « #
las bases, b»^ 
signaciónqa^l,^a,, 
tambien la Jhjgáe 
cía del I>«¿> 
Gobierno y d es
de Asuntos 
lo que hacia es-
dialéctico sm ^^^ 
‘’°"®'‘° Xade'^=="' 
parte,yQ^®‘‘^ent‘” 
viera algún t^‘^,,i 
buen jui%°;XoCa^ 
Cuba de Ma^^^ gjíí 
cuando e®^^^spr«^ 
momentos 
pantes d® ^jieatJ 

ricanas,est 
prudencia
ra.
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La Tribuna NACIONAL
Rnlchaga encuentra difícil alcanzar el objetivo previsto de mflación

El 0’6 por ciento del IPC de octubre da 
cierta inquietud al ministro de Economía

n 0'6 por ciento registrado por el Indice de Precios al Consumo (IPC) en el mes de 
bre "da cierta inquietud" al ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, 

• en ve "un poco más difícil" mantener el índice en el 5 por ciento a finales de año.

Solchaga ha declarado en el 
Congreso de los Diputados que 
la subida de los precios en octu- 

'bre ha sido "ligeramente alta. 
Contábamos repetir la del año 
pasado, gue fue del 0 4 por 
ciento”. Para Solchaga la situa
ción es "menos esperanzado
ra" respecto a que la inflación 

¡no supere a finales de diciem- 
jhe el 5 por ciento previsto por 
el Ejecutivo, dado que el índice 
ícumulado se sitúa ya en el 4'4. 
'Nos toca a 0’3 para cada mes", 
ieñaló Solchaga para subrayar 
la dificultad.

, Mantener el objetivo del 5 
por ciento es, para Solchaga, 
‘muy importante, y no por ca- 
lezonería, sino para que los 
igentes sociales vean que se 
puede alcanzar". El ministro

anunció que la Secretaria de 
Estado para el Comercio y la 
Comisión Delegada del Gobier
no para Asuntos Económicos 
continuarán la política de im
portaciones de choque destina
das principalmente a contener' 
los precios en las fechas navi
deñas.

Sobre las dudas de la Unión 
General de Trabajadores sobre 
el cumplimiento de los objeti
vos de inflación del Gobierno, 
tanto para este año como res
pecto al 3 por ciento previsto 
para 1988, Solchaga replicó que 
“UGT no se cree casi nada últi
mamente".

Acerca de la posibilidad de 
que los acuerdos entre patro
nal y sindicatos superen las al
zas salariales deseadas por el

Ejecutivo y pongan en peligro 
la política antiinflacionista, el 
ministro respondió que “no me 
van a sacar nada sobre aumen
tos salariales este año. Eso es 
cosa de las partes y cuando 
sepa por dónde van los conve
nios diré si los objetivos del Go
bierno son realizables o no".

Esta subida “no es una razón 
suficiente para modificar el ob
jetivo de inflación del 5 por 
ciento para 1987", dijo por otra 
parte el secretario de Estado de 
Economía, Guillermo de la 
Dehesa.

De la Dehesa añadió que 
aunque el índide de inflación 
de octubre “hace más difícil 
conseguir el 5 por ciento para 
diciembre" el Gobierno no alte
rará este objetivo por conside-

Carioa Solchaga.

I

rar que es todavía alcanzable. 
“Noviembre —dijo De la Dehe
sa— pensamos que va a ser un 
mes muy bueno en precios".

Sondeo sobre la intención 
de voto, de los españoles

Todos los partidos políticos por el PSOE el pasado mes de 
5enen, en la actualidad, una in
tención de voto inferior a la que 
obtuvieron en las pasadas elec-
nones de junio, a excepción del

o&Ü ¡entro Democrático y Social
Gobiff ros) que nareceICDS) que parece asentarse 

cada vez con más fuerza en el 
lopií mapa político español, según

junio de 1986. Sin embargo, es 
notable la diferencia entre re
cuerdo de voto e intención de 
voto,, lo que implicaría un cierto 
grado de insatisfacción con la 
evolución del PSOE desde las 
últimas elecciones.

¡Máf 
araíií 

afecf 
lureí 
enes 
paisíi 

aligi»' 
Ssiaitó

resultados del último 
oeodeOtr/Press.

son-

En la hipótesis de que se ce- 
b^an nuevas elecciones ge- 
4^°^ Próximos meses, 

sería el 
L ■ .’ ^^^'^do de AP y del CDS.

** “bstante, hay
lü** »i®na^s°m™ "““^ elevada de 

IWciS ^ opción (43 
Í^an fluidL° '^^^ demuestra la 

»<blpaí8. '^^P®^^ropoliti-

“Mala memoria” en 
la oposición

pe»!!
acof 

.eos*” 
5,012^ 
(0 9>^ 
iaC10!’-2’ áón de^ot®^P®^®.®^®^^®"’ 

®®*’e a aurne ®°®^®^a, ésta 
’® ® sondeé °®“ ^espec- 
^'^° los r®”°^®®’ ^9ua^ 

®les alcanzados

Los datos sobre “recuerdo de 
voto" en las elecciones de 1986 
del sondeo de Otr, confirman 
de forma acusada la mala me-, 
moria del electorado de la opo
sición. En efecto, se observa un 
recuerdo “deficiente", es decir, 
inferior a los resultados obteni
dos en 1986, de los votos emiti
dos a todos los partidos con ex
cepción del PSOE.

Por lo tanto, es generalizable 
la afirmación de que se tiende a 
“olvidar", “no contestar", el 
voto emitido realmente. En el 
cuadro se ofrece, para cada 
partido, la diferencia (en pun
tos porcentuales) entre los re
sultados reales de 1986 y el 
voto ahora recordado.

Reanudados los contactos con
los secuestradores de Melodie

ESTEPONA (Málaga).
(Efe).—Superadas las horas de 
tensión que siguieron al venci
miento del plazo dado por los 
secuestradores, los contactos 
entre la familia Nakachian y los 
que retienen a la pequeña Me
lodie se han reanudado.

Ayer sé recibió una llamada 
en "Villa Melodie" en la que el

habitual portavoz de los se
cuestradores, que se identifica 
como “Oscar", entabló contac
to directo con Raymond Naka
chian. “Oscar" urgía el pago 
del rescate, que se eleva a cin
co millones de dólares y ame
nazó afirmando “si no paga le 
pasará algo malo a la niña", in
formaron fuentes cercanas a la 
familia.

El país de los mil templos 
recibe a los Reyes

BANGKOK. (Efe).—Tailan
dia, el país de los mil templos y 
de los tais —hombres libres—, 
recibió ayer con una ceremonia 
plena de color a los Reyes de 
España y su hija la Infanta Cris
tina, en su primer viaje de Esta
do a esta nación del sudeste 
asiático.

El rey Bhumibol Adulyadej, 
noveno monarca de la dinastía 
Chakkry, y sus dos hijas, las 
princesas Chulabron y Shirin-

dom, dieron la bienvenida a 
Don Juan Carlos y Doña Sofía, y 
a la Infanta Cristina.

La reina Sirikit, esposa de 
Bhumibolj recibió solemne
mente a los soberanos españo
les en el gran palacio de Boro- 
mabiman, dado que, según 
fuentes diplomáticas españo
las, no suelen ser habitual la 
presencia de la reina tailande
sa en las ceremonias de bienve
nida.

¡Dos de 14!

J ! i 1 1 1 I

Aprobado el 
aumento de las 
retribuciones de 
los funcionarios 
en un 4 por ciento

MADRID. (Efe).—El Pleno del 
Congreso de los Diputados 
aprobó ayer con el voto en con
tra de todos los grupos excepto 
el de los socialistas, el título 
tercero del Proyecto de Ley de 
Presupuestos, que establece 
un incremento en las retribu
ciones de los funcionarios de 
uh cuatro por ciento para el 
próximo año.

El texto aprobado no modifi
ca el dictamen de la comisión y 
durante su votación se pronun
ciaron en contra todos los parti
dos políticos representados en 
el Congreso, con lo que el apar
tado de la Ley contó sólo con el 
apoyo del Grupo Socialista.

El diputado de Coalición Po
pular, Juan Luis de la Vallina, 
consideró, durante su interven
ción, que el funcionario compe
tente “está sufriendo los efec
tos de la falta de voluntad polí
tica para encarar la reforma de 
la Administración del Estado".

Ariza no será 
candidato a la 
secretaria 
general de 
CC.00.

MADRID. (Efe).—El anuncio 
de Julián Ariza de que no se 
presentará como candidato a la 
secretaría general ha disminui
do las tensiones iniciales que 
se preveían antes del comienzo 
del IV Congreso de CC.OO.

Fue muy criticada en los pa
sillos del Congreso la ausencia 
de los representantes de UGT, 
a pesar de haber sido invitados 
especialmente y esperarse la 
presencia del secretario de Or
ganización, Antón Saracibar o 
de Acción Sindical, Apolinar 
Rodríguez.

El acto comenzó con dos ho
ras de retraso, debido a que 
muchos de los 1.013 delegados 
asistentes no habían retirado 
sus credenciales.

^1^í<ís:ííí:<\'<Sííííí^>ííí5jíííí;síííís>í<s«^\x<>^\vx\\\\\v<\\\\\\\^íí>^^^

Que bieil, las .Quinielas,. Y con dos “nienos”.
Porque los latoK 
premio, Y vár 
columna, |

A por 14 cale
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El PNV

de Vizcaya

releva a

Arzallus de

la presidencia

BILBAO. (Efe).—La ejecutiva 
del PNV de Vizcaya decidió en 
su última reunión relevar de su 
presidencia a Xabier Arzalluz y 
nombrar en su lugar a Javier 
Atutxa, informaron ayer a Efe 
fuentes de este parí ido.

Xabier Arzalluz fue nombra
do el pasado martes por sus 
compañeros de ejecutiva presi
dente del Bizkai Buru Batzar y, 
dos días después, el jueves, 
reelegido como presidente del 
Consejo Nacional del PNV o 
Euzkadi Buru Batzar, en del 
proceso de renovación de car
gos internos que desarrolla es
te partido y que culminará en 
enero.

Esta acumulación de cargos 
del líder nacionalista y la inten
ción del PNV de dotar al Euz
kadi Buru Batzar de ur.a mayor 
operatividad y relanzarlo como 
máximo organismo ejecutivo, 
han sido las causas, según las 
citadas fuentes, de la decisión 
de Bizkai Buru Batzar de libe
rar a Arzalluz de su presiden
cia y nombrar a Atutxa.

NACIONAL m

Redondo y Saracibar se reúnen con representantes de UGT en Santiago

Según Redondo, la concertación 
social está “muerta y enterrada"
Él secretario general de UGT, Nicolás Redondo, dijo 

ayer que “la concertación social está muerta y 
enterrada".

SANTIAGO DE COMPOSTE- rense o las mineras Riotinto y 
LA (Efe).—Redondo afirmó que Coparex.
las conversaciones "a tres ban-
das entre Gobierno, ernpresa- También mostró su preocu
rios y sindicatos no tenían po- pación, Jesús Mosquera, por el 
sibilidad de restablecerse y
que “da la impresión de que el 
Gobierno se alegró al enterar
se que prosperó mi propuesta 
de dialogar solamente empre
sarios y sindicatos".

Nicolás Redondo y Antón Sa
racibar llegaron a Santiago pa
ra participar, ayer por la tarde, 
en una reunión de representan
tes de UGT en empresas de to
da la comunidad autónoma.

Previa a la intervención de 
Redondo, el secretario general 
de UGT-Galicia, Jesús Mos
quera, dio una visión general 
de los problemas que tienen, 
en el momento actual, las in
dustrias gallegas.

Entre los que más preocupan 
el sindicato socialista, según la 
relación del secretario general, 
figuran todos los derivados de 
la reconversión naval e indus
trial, así como los de empresas 
tales como Sidegasa, Cemsa, 
Emesa, Imenosa, Citroén-0-

sector textil “muchas de cuyas 
industrias pueden irse a Portu
gal", la factoría Alúmina-Alu
minio y el sector comercio.

De forma más concreta se re
firió a la situación de la comar
ca de Ferrol y su difícil momen
to económico aportando el da
to de que la ciudad departa
mental perdió 7.000 habitantes 
entre los censos de 1981 y 
1986.

Mostró Mosquera la decidi
da defensa por parte de la UGT 
de tres grandes reivindicacio
nes: la conservación de los 
puestos de trabajo, la consoli
dación de las empresas y las 
medidas de los gobiernos cen
tral y autonómico para que se 
cumplan las anteriores.

Nicolás Redondo dijo que 
"no habrá solución a los pro
blemas del país, sin contar con

En Ias manifestaciones, la ley 
puede modificar el itinerario
MADRID. (Efe).-La Ley Or

gánica 9/1983, reguladora del 
derecho de reunión, permite a 
la autoridad gubernativa prohi
bir una manifestación o propo
ner modificación del itinerario, 
cuando considere que “existen 
razones fundadas de que pue
dan producirse alteraciones 
del orden público".

una antelación de diez días natu
rales como mínimo y treinta co
mo máximo, aunque se reduce 
a un plazo mínimo de 24 horas 
"cuando existan causas ex
traordinarias y graves que jus
tifiquen la urgencia de convo
catoria".-

El capítulo IV de este ley in
dica en su artículo 8 la obliga
toriedad de los organizadores o 
promotores de comunicar por 
escrito a la autoridad guberna
tiva la celebración de reunio
nes en lugares de tránsito pú
blico y de manifestaciones.

La comunicación, según el 
artículo, deberá hacerse con

Los nombres, domicilio y do
cumento oficial de identifica
ción de los organizadores o de 
los representantes jurídicos 
deberáin hacerse constar en el 
escrito de comunicación, asi 
como el objeto de la manifesta
ción, lugar, hora y duración pre
vista, itinerario que se solicite 
de la autoridad gubernativa.

COMPAÑIA LIDER DE AMBITO NACIONAL
Fundada en 1922 y con más de 200 oficinas en 

toda España.
Selecciona por necesidades de crecimiento

PERSONAS
Para ALBACETE y su cinturón

REQUERIMOS:
— Buena presencia.
— Cultura media.
— Edad de 21 a 40 años.
— Libre del Servicio Militar.

OFRECEMOS:
— Importantes ingresos.
— Formación subvencionada.
— - Promoción a puestos de responsabilidad según valia. 

Interesados presentarse de 10 a 14 h. del miércoles, día 18 a 
viernes día 20, en C/. Feria, 44 - 2.’ Entreplanta.

Atenderá el Sr. Giménez.

Nicolás Redondo.

la colaboración de UGT".
Denunció Redondo la situa

ción actual de los 5 millones de 
pensionistas y jubilados y del 
millón de funcionarios a los que 
se les aplicó una subida del 
cuatro por ciento “lo que equi
vale a congelar sus salarios, por 
lo que si se negocia crea una si
tuación antidemocrática".

Redondo afirmó que "UGT 
está jugando la batalla de la 
credibilidad" y que por ello 
mantiene que “una progresión 
económica debe llevar vincula
da una progresión social, que 
ahora no existe”.

Clasificadas “secretas” 
las materias de Defensa

MADRID. (Efe).—Un reciente 
Consejo de Ministros otorgó 
las clasificaciones de secreto y 
reservado a distintas materias 
relacionadas con la Defensa, 
según una respuesta del Go
bierno a una pregunta del'di
putado aliancista José Antonio 
Trillo.

De acuerdo con la Ley de Se
cretos Oficiales, el Gobierno 
clasificó como secreto la Direc
tiva de Defensa Nacional y los 
planes de la Defensa Nacional 
y Estratégico Conjunto, así co
mo los planes y programas de
rivados de este último.

Las intormaciones, análisis y 
evaluaciones de las amenaza.s

actuales o potenciales a la paz 
y seguridad de España, y el 
contenido de las conversacio
nes para la adopción de acuer
dos o convenios internaciona
les en materia de defensa o de 
carácter militar, también son 
objeto de esta clasificación.

Además de las claves y ma
terial de cifra criptográfica, el 
Consejo consideró secreto el 
despliegue de unidades y or
den de batalla, el Centro de 
Conducción de Operaciones 
Estratégicas (CECOE) y, en ge
neral, todos los sistemas de 
mando, control y comunicacio
nes incluidas en las redes mili
tares permanentes.

EMPRESA DE 
CONFECCION NECESITA:

ADMINISTRATIVO
PROGRAMADOR

SE EXIGE:

— Edad de 25 a 35 años.
— Conocimiento de programación de 

ordenadores (lenguaje Basic).
— Se valorará conocimiento de idiomas.
— Residencia en Albacete.

Interesados: Presentarse en 
call§ del Carmen n- 6 (De Lunes a Jueves)

Trasladados de 
Herrera de la 
Manchal! 

presos de 
ETA-Militar

MAI 
irea

icití

»t2MANZANARES (Ci< 
Re^).— Once presos de 
militar que se encontraban; 
la cárcel de maxitna segur/í 
de Herrera de la Mancha Jhas 
ron trasladados ayer a cte 
prisiones, informaron fueiíi ^® 
penitenciarias. s

Bn 
ílP

El director en funciones de
cárcel, José María Pérez, m i ip 
firmó la existencia de epj oes
traslados, aunque se nejii m» 
precisar "por razones de sjgi e
ridad" los centros adonde^ K.: 
sido destinados los etarras. te

Pérez dijo que algunosdeii ^ 
to s reclusos se han caracít.- : 
do por su comportamiento'’ 
belde" en meses pasadosya 
gó que el traslado estérela 
nado con el plante protajj: *, 
zado por 175 etarras el pi'í A
lunes, que se opusieron 2j 
sar a sus celdas solicitando' 
inicio de negociaciones ente! 
Gobierno central y ETA su 
la base de la alternativa KA!

UGT: "En 
las cárceles 
españolas sob 

presos y faltas 
funcionarios"

Ayei

BILBAO. (Efe).-El se® 
río general del área de P^ 
nes de la Unión General»nes de la Union^®‘ y^tó 
Trabajadores (UGT), Mas ^
González, afirmo ayei«- oen: 
zar la situación de las can^^ 
españolas, que "sobran P 
y faltan funcionarios.

ÍIos

Manuel unade prensa celebrada ^ 
Bilbao, precisó que en 1-^ 
ción actual, con una p 
reclusa que alcanz 10 j 
internos en toda *j. ,, 
ce necesano arbitr^^ 
ma del Código Pen^ 
blezca medidas 
lá privación de Illart .^ 
pueden ser ? jiasí , 
arrestos sushm n 
carcelaciones de nn

Teli

?e)j

na .

GRACIAS 
ESPIRI^'I 
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[Hacienda realizó el 67% 
de las devoluciones

íbDRID. (Efe).-Hacienda 
^ado ya el 67 por ciento 
J^ de las devoluciones

por ciento del total, por un im
porte de 54.000 millones de pe
setas.

6iP0'
el Impuesto Sobre la

5

ECONOMIA

Con críticas a los estabilizadores agrícolas

El Parlamento Europeo 

aprobó el Informe Barón

deR. 

rabaiif;
B número de devoluciones 
3^F realizadas por Hacienenurí? íW iwiuxou—,— ¿¿fi,»oell6denoviembre es 

a e2.353.020, por un importe to-
, fueoü ¿tleVl.OOOmiUonesdepese-

pentes de Hacienda indica- 
irez, ca dque el proceso de devolu-
IieSC:

Las 291.984 transferencias 
restantes no se han practicado 
todavía a causa de la deficiente 
identificación del titular de la 
cuenta bancaria o por errores 
en la declaración.

Por cheque se han efectuado 
hasta la fecha 790.260 devolu
ciones, el 47'71 por ciento del 
total de las solicitadas por este 
sistema, por importe de 17.000 
millones de pesetas.

El Parlamento Europeo 
aprobó ayer el Informe 
Barón sobre la reforma 
financiera de la CEE, á 

pesar de algunas críticas 
airadas por su propuesta 

de aplicación de 
estabilizadores agrícolas.

Solchaga

teme una
desaceleración

de sij oes por transferencia se en- 
i ne^c entra a punto de finalizar y 
desej le se han enviado ya 
ondetz 162.760 devoluciones por
lanas. te procedimiento, el 84'25

El proceso de devolución de 
IRPF está previsto que conclu
ya a mediados del próximo mes 
de diciembre. - ——

sos de i

iento] 
idosyi 
té id 
)iota^ 
elprf 
nona? 
itando' 
ísesís 
TA sé 
waM

toma continuada en el
mercado de valores

I^RID. (Efe).—Nueva se
ñala baja en Ias bolsas es- 

en las que continuó la
I^tonia y el aburrimiento a 
|speia de mejores momen-
OS-

mercado.
Los retrocesos, aún siendo 

generalizados, no han sido de 
gran consideración ya que úni
camente Tabacos de Filipinas 
baja un 12'5 por ciento.

Ayer se conoció oficialmente

¡an
«ha sido del 0'6 por ciento, 
»o nadie se ha sorprendido 
'ÍPe se comentaba desde 
tilias en los círculos bursá-

Los mejores valores fueron 
Lisin, con una ganancia del 5’6 
por ciento, junto con Saba y En- 
her b, que mejoraron un 2 por 
ciento.

^nadie culpa a esta noticia 
, seciíi ^e los cuatro indi- 
de pM 
ral oí ‘

En total se han contratado 99 
ciases de acciones, en alza 13, 
en baja 58 y sin variar 28.
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Bilbao bajó 5'54 puntos y su 
índice quedó fijado en 283'72, 
intensificando su presión sobre 
el mercado, provocando recor
tes sectorial es importante sal
vo en inversión y seguros.

a las» ^tofflóviles y de r
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Telefónica bajo 8 puntos.
En resumen, han contratado 

45 valores diferentes, de los 
que 5 presentan mejoras, 31 re
troceden posiciones y 9 perma
necen invariables. Cierre con 
predominio de papel y pesimis
mo extendido por todo el par
quet.

En Valencia se han contrata
do un total de 75 valores, de los 
que 46 repiten, 23 bajan y sólo 
seis presentan ganancias, ra
zón por la que el índice baja 
3'42 y queda 203’72.
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1

ecu 
dólar o„. ...........

92fnpr?^t Vendedor

1 138'929 139’277
1 114157 114’443
1
1 libra» ^ „

86’702
79’225

86’919
79’423

1 19’850 19’900
1.

100
««•icoS^ ............. ........ 200’962 201’465

179’044 179’492
82’092 82'297

321’751 322'556
l 67’286 67'454
1
1

9’169 
59’793

9'192 
59'943

l 18’710 18'757
1 

loo 
100 
llQ

■datcoi '^®9® 17’483
17’747

17'527
17’791

........
27’528 27’597

100 956’891
83’114

959’286
83’322

83’877 84'087
85’897 86'112

ESTRASBURGO (Francia). 
(Efe).—El debate se centró en . 
los dos aspectos más des^a««F 
dos del informe pxestíU'fddo por 
la Comisión de Presupuestos y 
«teféndido por el eurodiputado 
socialista español Enrique Ba
rón.

Esos dos aspectos se refieren 
al establecimiento de los recur
sos propios de la CEE basados 
en el Producto Nacional Bruto 
de cada país y a la aplicación de 
estabilizadores presupuesta
rios para frenar el gasto agríco
la.

Sobre la primera propuesta, 
el Parlamento se manifestó ma
yoritariamente a favor, por con
siderar que la contribución fi
nanciera de los Estados miem
bros de la CEE debe ser propor
cional al nivel de bienestar de 
cada uno de ellos.

La propuesta de Barón en 
este sentido trata de introducir 
el elemento de solidaridad en la 
financiación de la CEE, “indis-

Enrique Barón.

X

del crecimiento

economice
Según el Ministerio de Ecos.

nomía y Hacienda
Chaga, el
0003**-*^

problema
por las caídas -en

«Os mercados internacionales 
de valores es el de “como res
taurar la confianza” para evitar 
que los efectos psicológicos de 
las bajas en la bolsa se trasla
den a otros aspectos dadon lugar 
a recesión ó desaceleración 
económica.

pensable —a juicio del eurodi
putado español— para lograr 
los objetivos previstos en el 
Acta Unica”.

Sin embargo, su propuesta 
de aplicar los estabilizadores 
presupuestarios a la casi totali
dad de la producción agrícola, a 
fin de frenar los gastos en el 
sector, levantó airadas críticas 
durante el debate, especial
mente desde los escaños ocu
pados pór eurodiputados fran
ceses e irlandeses.

Solchaga se entrevistó ayer en 
' el Congreso de los Diputados 

con el presidente de la bosa de 
Nueva York, quien dará hoy 
xma conferencia invitado por el 
mercado de valóres de Madrid. 
Tras la entrevista, el ministro 
declaró que la caída de las bol
sas “está relativamente bajo 
control, aunque no se excluye 
que un día puedan bajar, pero 
no parece probable ”.

Según el ministro, “el proble
ma principed es cómo restaurar 
la confianza. Si se continúa con 
esta incertidumbre, la descon-_ 
fianza puede trasladarse a as
pectos que no tienen nada ejue 
ver con los mercados de valo
res, sino con decisiones de in
versión o de consumo. Esas ra
zones, de expectativas psicoló
gicas, podrían dar lugar a cierta 
desaceleración del crecimiento 
económico''.

©©Cea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Nominal Ayer Anterior DiferenciaSociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

1.—Cia Española de Petróleos (CEPSA) ......................... ..................500 pts. 2.365 2.425 - 60
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ............. .............. 1.000 pts. 8.750 9.000 -250
3.—Empresa Nacional de Electricidad............................ ..................500 pts. — 805 —
4.—Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ............... ...........1.000 pts. — — —

5.—Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ........................ ..................500 pts. 435 433 + 2
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ........................................ ..................500 pts. 575 585 - 10
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ................................ ..................500 pts. 520 530 - 10
S.-Unión Elóctrica-Fenosa............... . ................................ ..................500 pts. 431 433 - 2
9.-Altos Hornos Vizcaya .................................................... ..................5(X) pts. 385 385 —

10 AdanH ........ .................. ................... ............... ..................500 pts. 3.890 3.950 - 60
1.000 DtS. ____ ____ * ____

10 Tiro lita ‘ -...............................      500 DtS. 1.700 — ____
500 Dts. 5.000 5.255 -150

3.200 3.200 —

15.—Explosivos Rio Tinto ..................................................... ..................500 pts. 2.125 2.275 -150
..................500 pts. ■ I ■!

10, r^oixuiuoiicx ............................ . ................................. .

17.-E1 Aguila (Cervezas) ...................................................... ..................500 pts. 1.425 1.510 - 85
..................500 pts. 2.725 2.775 - 50JLO........ .............................

19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes................................... ..................500 pts. 16.250 — ——
OA ................... -......................... .......... ..................500 pts. 4.475 4.600 - 25
21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ........... ..................500 pts. 2.975 2.975 ------:

...............1.000 pts. 5.900 5.990 - 90............   ....
23.-Dragados y Construcciones ........................................ ..................500 pts. 1.900 1.950 - 50
24 -Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ..... ..................500 pts. 3.450 3.775 -325

..................500 Dts. 770 783 - 134«u. X ...................................................
6.745 6.745 —Udiiw tac ...........................................................

500 pts. 4.525 ____ —/ ., CcHlW cxx  ................ ...............
28.-Banco Español de Crédito ............................................ ..................500 pts. 4.500 — —
29.-Banco Exterior.............................................. ................... ..................500 pts. 2.300 — —
30.-Banco Hispano-Americano........................................... ..................500 pts.' — 3.250 —

31.-Banco Popular Español............................................. ..................500 pts. 6.250 6.375 -125
32.—Banco de Santander ....................................................... ..................500 pts. 5.015 5.075 - 60
33.-Banco de Vizcaya ............................................................ ..................750 pts. 9.375 9.600 -225
34 .-Banco Zaragozano........................................................... ..................500 pts. 3.300 3.525 -225
35.—Corporación MAPFRE ................... r............................... ..................500 pts. — 4.400 —
36.-Unión y Fénix Español ................................................... ..................500 pts. — 5.750 —

37.-EI Encinar de los Reyes.................................................. ..................500 pts. 2.625 2.575 - 50
38.-lnmobiliaria Urbis............................................................ ..................500 pts. 1.700 — —

39.-Vallehermoso ................................................................... ..................500 pts. 1.875 2.000 -125

Indice bursátil: 220'14 (-3'25) Tendencia: Baja

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.



Jueves, 19 de
Noviembre de 1987 INTERNACIONAL

En Busher se encuentra almacenado material radiactivo

Irán no ha evaluado aún los daños del 
ataque iraquí sobre la central nuclear

EE.ÜU.yiaijiii ® 
necesitan F 
salvaralguimj i 
obstáculos

Irán desconoce aún la amplitud de los daños causados 
por el ataque iraquí a su central nuclear en construcción 

de Busher.

v*=^T4 (Efe).—Así lo explicó 
en confereuv*. 4^ prensa el re
presentante permaii^ .,+g ^g 
Irán ante el Organismo Interno 
Cional de Energía Atómica 
(OIEA), Seyed Kaail Moosai, 
quien confirmó que su país ha 
pedido a la OIEA que envíe ex
pertos a Busher para evaluar 
los daños causádos tanto a las 
instalaciones como al medio.

Moosai explicó que, a pesar 
de que Busher no está funcio
nando, en la central se encuen
tra almacenado material ra
diactivo, y que no se sabe si se 
han producido escapes al ha
ber quedado destruido el siste
ma de control de la central en el 
ataque.

El diplomático iraní no quiso 
precisar la cantidad ni las ca
racterísticas del material ra
diactivo almacenado, que, dijo 
“es un dato secreto del que ha 
sido informada directamente la 
OIEA".

A la pregunta de por qué este 
material se encontraba en Bus
her si se esperaba un ataque 
iraquí, el diplomático contestó 
que Irak había sido informado 
del almacenamiento y se com
prometió a no atacar la central, 
dado que este material, que se 
utilizará cuando la central esté 
en marcha, no se destinaba al 
uso militar.

Por otra parte, la población 
que vive en las. proximidades 
de la central no ha sido evacua
da y no lo será hasta que no se 
sepa si corre realmente peligro. 
Los técnicos alemanes occi
dentales que trabajaban en la 
central, ,cuyo número no pudo 
precisar y uno de los cuales mu-

rió en el ataque, si han sido eva
cuados, dijo Moosai.

Estos técnicos pertenecen a 
’a firma alemana Vob, una com- 
paiua j^„tinta de la que comen
zó la con5tí4,J^-¿jj ¿g ¡^ central, 
que también era «-i-^vnana. y, 
según el diplomático irani, t>a- 
bajaban en Busher con conoci
miento del Gobierno alemán 
occidental.

Irán ha pedido también a la 
OIEA que condene el ataque 
iraquí para evitar que se pro
duzca una segurada agresión 
“que podría provocar otro 
Chernobil’' porque el material 
almacenado es muy peligroso. 
La OIEA no ha contestado aún 
a ninguna de las dos peticiones 
iraníes.

"Es deber y responsabilidad 
de las organizaciones interna
cionales impedir que algo así se 
produzca, dijo Moosai. y el ata
que del martes constituye una 
violación de la Carta de las Na
ciones Unidas y de los estatu
tos de la OIEA.

El delegado iraní afirmó que 
el ataque del martes es el quin
to que se produce desde 1984. 
Añadió que los trabajos en la 
central han seguido y una de 
las unidades se encuentra ya 
construida en un 80 por ciento, 
y se espera que pueda producir 
energía de aquí a tres años 
como máximo.

Irán hizo ayer .un llamamien
to a la Organización Internacio
nal de Energía Atómica (OIEA) 
para que envíe expertos a la 
central nuclear al norte del Gol
fo Pérsico, atacada el martes, 
por Irak, con un balance de diez

I
Hubo posibilidad de que se produjeran escapes nucleares.

GRAN

0
 

S

GINEBRA. (Efe).-] JW 
de negociaciones —, 
ylaURSS,destinadosl3lll 
los obstáculos finales 
tratado sobre la eliminó, 
misiles de alcance ir 
(INF), finalizaron

ayer un portavoz oficial] 
mericano.

"Hubo algún ptogies 
todavía existen ciertos) 
mas", manifestó la 
fuente.

La sesión final de las
ciaciones, que sepreloüj 
ta avanzada la noche ói 
tes, consistió en uñares
trei» horas entre eljeíea 
dor deEE;i7J.enlasra 
clones de Ginetja. Ma
pelman, y el vicemiw. 
tico de Asuntos Exterioia

Sot

lid

muertos y siete heridos.
La agencia oficial IRNA infor-, 

mó de que el viceprimer minis
tro iraní, Reza AmroUahi, envió 
con carácter urgente una pro
testa formal a ese organismo 
internacional, calificando el 
ataque como una violación fla
grante de la carta de las Nacio-
.nes Unidas.

En la misiva, el viceprimer 
ministro dice que pueden ha
berse producido escapes ra
diactivos en la central y com
para el caso con el accidente 
de Chernobil, pidiendo que 
el organismo envíe expertos pa
ra estudiar el caso.

La central nuclear soviética 
de Chernobil (Ucrania) sufrió 
un accidente el 26 de abril del 
año pasado, con un balance de 
30 muertos y un escape radiac
tivo de consecuencias aún im
predecibles.
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futuro en las

'>¿^'3^^«at3^ee&tial 
nudé^ iraní d© Busher

' no ocasionó'escapes ra-,. 
' diactivos probados, pero" 
' puso nuevamente de ac

tualidad el incierto futuro 
de unas instalaciones de 
vital importancia para 
Ir^.

Según informaciones 
recogidas en el Organis
mo intémacional de 
Energía Atómica (OIEA), 
los iraníes almacenaron 
material nuclear en la 
central en construcción 
para calificaría como 
“instalación nuclear” an
tes de tiempo.

De esa forma, al situar 
allí innecesariamente he- 
xafluoro de uranio natu
ral -—que en contacto con 
el aire produce efectos 
irritantes, pero nunca ra
diactivos- los iraníes 
pensaron que Irak fespé- 
taría la central por tute
larías la legisiacióninter- 
nacional en caso de gue
rra.

Tal es la versión coinci
dente que manifiestan 
en privado los expertos 
de la OIEA consultados 
al explicar la presencia 
de ese material, sólo utili
zable una vez concluidas 
las obras.

Las mismas fuentes in
sistieron en que Irak no 
recibió aún la primera 
carga de combustible es
tipulada en la empresa 
suministradora de la cen
tral y que el material al
macenado pudo ser ven- ■ 
dído por China. . -

Sin embargg^'la-aWí^- 
sa que contrató la central 
—la alemana'^ occidente ^ 
"Kraftwark AVmón’> 
(KWU)-^' no parece dis
puesta‘a reanudar ^^^., 
trabajos allí, #terririí0‘^^ 
dosaraízdi^.triúri^dÓlaa^

S (£
)

Vorontsov, celebrada ^| 
sede de la representad ^1 
plomática estadounidaa

El portavoz norteaiK 1 
quiso sin embargo adas Jg 
que “el tratado sobre 1 
estará listo a tiempo? m 
reunión en la cumbreipi! , 
lebrará en Washingtow ^^ 
próximo y con eseobjatii 
tinuarán las reunioness 
bra entre represen) 
ámbas potencias •

se 
na 
til 
vo 
lia 
Sc 

.ce

r 
lea

¡a
¡la

La caída de 

Yeltsin 
compromete 
a la política

MOSCU. (Efe).--I^ 
Boris Yeltsin, exjeleda 
Comunista de Mos«. 
a una dura prueba ? 
□oUtica de “giaanos 
patencia), mientras ! 
se esfuerza en súen 
eunstancias que

Una semana 
desaparición de 
ticadeyeltsm,^s» 
ciales sometico 
unaactiuddere 
muían el male^

extranjera P 
el caso.

Incendio®’ 

el metro 
de lo»**.

estaciones roa® di

se b^*^

ria que ®® ,sU- 

laestadon^el»»’! 
pleno cor^»
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Un año después de que estallara el escándalo Irán-contras

la presión 

olicial 
arroquí

«GEL. (Eíe).-El Frente Po- 
.10 ha acusado a Marruecos 
haber trasladado al Sahara 
jdental a centenares de po- 
3s, encargados de intimidar 
la'población saharaui con 
ivo de la próxima llegada 
una misión técnica de las 
enes Unidas.

La misión enviada por el se- 
b de examinar las posi- 

fidades técnicas de realiza- 
de un referéndum de au- 
tenninación en el antiguo 
torio español.

irigida por el subsecretario 
eral para temas políticos, 
taahim Farah, la misión 
ó ayer a El Aaiún proceden- 

de Ginebra, a bordo de un 
to especial puesto a su dis- 
ición por el Gobierno hel-

lificadade 

ctíferala 

ita a Guyana 

leí presidente 

6 Venezuela

GEORGETOWN (Efe).—El 
Bidente de Venezuela, Jai- 
«tsusinchi, regresó ayer 
««les a Caracas luego de 
12 visita oficial de tres diasa 
«yana, calificada como “fruc- 
fe'2yexitosa"porambaspar-

j S^''^® ^® Guyana, Des- 

fe'l^ ^^“'®9® venezolano ha ser
ia •^^“^^a'lazos de mu- 
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El Congreso acusa a Reagan del 
débil control sobre su Gobierno

Un año después de que 
estallara el escándalo Irán 

contras, el peor de la 
. administración del 

presidente 
estadounidense, Ronald 

Reagan, el Congreso 
criticó ayer en un informe 

oficial la falta de control 
del presidente sobre su 

Gobierno.

WASHINGTON. (Efe).-Un 
voluminoso documento de 500 
páginas y 200 adicionales de 
comentarios de los legislado
res republicanos, acusa a Rea
gan de falta de control por la 
operación encubierta de venta 
de armas a Irán y al posterior 
uso parcial de los recursos pa
ra ayudar de forma ilícita a los 
"contras” nicaragüenses.

Sin embargo, según el docu
mento que se hizo público 
ayer, la investigación legislati
va de diez meses sobre el es
cándalo no encontró pruebas 
que pudiesen incriminar a Rea
gan.

Las investigaciones de va
rios comités del Senado y de la 
Cámara de Representantes se 
iniciaron a finales del año pa
sado, pero poco después am
bas Cámaras formaron una co
misión conjunta que inició sus 
trabajos en mayo pasado con 
una larga cadena de audien
cias públicas en la que testi
moniaron varios funcionarios y 
personas relacionadas con el 
escándalo.

El informe del Congreso no 
incrimina a Reagan ni a ningu
no de los íntimos colaborado
res que estuvieron relacionados; 
con el caso, pero al fiscal inde
pendiente Laurence Walsh 
continúa su trabajo, que puede 
llevar al banquillo a alguno de 
los implicados.

Los pacientes interrogato
rios inicados en el Congreso, 
que captaron la atención nacio
nal por su difusión televisada, 
llegaron a la conclusión de que 
la venta de misiles anti carros 
TOW y Hawk a Irán dieron un 
beneficio de 31,3 millón de dó
lares, de los cuales 12,2 fueron 
depositados en el Tesoro de los 
Estados Unidos, 2.2 se utiliza-

ALUailiov* — ^^^ AGRICOLA
iüíg^ Sdad. Coop. Ltda.
seí ®^®'docon ^^°"° 11 36 - 02640 ALMANSA (Albacete) 

'’’'iíQu?^®’*'''ocar^^!?^-P°'’'°® ^^® ®® '''9® ®ste Consejo Rector, 
* DAra^'®^®ráen el '^°'^®® Socios a la Junta General Extraordi-

29 de novíS '^^ ^^°® ^® 'a “Casa dei Pueblo” de esta 
la mañana en primera con- 

' neL?®f® 1^ hubiesen® o>a 5 de diciembre en segunda convocato-
'^fendirt/^'^ para Dodor ^^^^rrido la mitad más uno de los señores 

°®®i’6ls¡guiQp|g deliberar y resolver acerca de los asuntosy Ílt!)
1 isT^yapwb ■ °'”^^ndeldia 
í ^'°® *^®' ^^® de la sesión anterior.
^''i'Jafori'^^®'ppronunf'iQ®A^ ^®'®® gestiones realizadas por este

ii ^^ 'le Baja ^'^ parte de los socios de si le intere-
"^^^^con lo ano cada para que nos la devuelva 

Mue le interese.
Noviembre de 1987 

DEL CONSEJO RECTOR
85 k . .

{’’^08ufic¡ftm?L® '® primera convocatoria no asistirá el 
, con el fin j ®'^'°s para poder celebraría. Razón por 
^’^6ncia a la ^ ®vitarle molestias, se le ruega puntual 

3 la segunda convocatoria.

Ronald Reagan.

1

1

ron para pagos de transportes 
y otros adicionales, sin ^e se 
haya justificado el paradero de 
16,7 millones, ima parte de los 
cuales benefició a los "con
tras"

Sin consentimiento del 
.Congreso

La Casa Blanca dice el infor
me, ignoró las normas que pro- 

. híben la venta de armas a Irán 
sin previo consentimiento del 
Congreso, al mismo tiempo 
que se desconoció la enmienda 
Boland, que impedía entre 
1984 y 1986 la ayuda económi
ca y militar a los "contras".

Mientras la mayona demó
crata en el Congreso, según el 
informe, acusa a Reagan de fra
caso en el control de las activi
dades de su Gobierno, la mino
ría republicana le critica débil-

mente por la falta de una ade
cuada administración.

El ex director de la Central 
de Inteligencia American^ 
(CIA), William Casey, que pa
rece haber sido uno de los prin
cipales ejecutores de las ope
raciones encubiertas, se llevó 
los secretos a la tumba.

Casey murió en marzo pasa
do después de ser ingresado 
de urgencia a finales del año 
pasado por un afección cere
bral que después se comprobé 
fue causada por serias lesiones 
cancerosas.

La destrucción de documen
tos en la propia Casa Blanca 
por iniciativa del teniente coro
nel Oliver North, uno de los 
brazos ejecutores de las opera
ciones encubiertas, impidió 
también al Congreso conocer 
detalles y nombres de cómo se 
llevo a la práctica el trabajo.

Goria pide al 
Parlamento 
un voto de 
confianza para 
su Gobierno

ROMA. (Efe).—El democris
tiano Giovanni Goria pedirá un 
un voto de confianza al Parla
mento para su Gobierno de 
coalición caído el pasado sába
do 14, según todas las pre
visiones.

Dicho voto de confianza, al 
que se sometería el Gobierno 
después de que el presidente 
de la República rechace for
malmente la dimisión presen
tada el sábado por Goria, po
dría celebrarse a partir del 
viernes 20.

Goria, de 44 años y el más jo
ven presidente del Consejo de 
Ministros que ha tenido la Re
pública italiana, finalizó ayer 
sus conversaciones con los 
partidos de la coalición (demo
cristianos, socialistas, republi
canos, socialdemocrátas y libe
rales), después de que ayer re
cibiera del Jefe del Estado, 
Francesco Cossiga, el encargo 
de formar un nuevo Ejecutivo.

Se presenta a 
las elecciones 
presidenciales 
coreanas, la 
candidata 
socialdemócrata

SEUL (Efe).— A sólo cuatro 
semanas de las elecciones pre
sidenciales, la presidenta del 
Partido Socialdemócrata de 
Corea del Sur, Hong Sook Ja, 
ha decidido concurrir a los co
micios de diciembre,

Hong Sook Ja, de 54 años, 
fue durante muchos años pre
sidenta del "Minjung” (Las 
Masas), uno de los partidos de 
oposición más importantes en 
Corea durante la década de los 
60.

Poco después de inscribir su 
candidatura, la jefa del Partido 
Socialdemócrata manifestó que 
es un "milagro" que una mujer 
coreana se presente a unas 
elecciones, teniendo en cuenta 
los tabúes de la sociedad con
fuciana, tradicionalmente do
minada por hombres.

DON PASCUAL ELOY
LOZANO BLAZQUEZ

Falleció en Albacete el12 de Noviembre de 1987, a los 77 años, confortado con los santos sacra
mentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Eulalia Navarro Padilla; hermanos, Francis
co, Isabel, Aurelio y Emilio; hermanos políticos, sobrinos y 
demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy jueves, d ía 19, a las OCHO de la tar
de en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción. 

’ Albacete, Noviembre, 1987

M.C.D.2022
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Oficialmente no se ha dicho nada, pero el ex-directivo asistió a la reunión del martes

Rafael Candel podría encabezar una 
junta gestora del Albacete Balompié

Los directivo! 

pusieron sus 

cargosa 
disposición 
del DresidM

La reunión del martes finalizaba cerca de media noche 
con el acuerdo de facilitar una escueta nota por parte de 
la directiva del Albacete Balompié. A lo largo del día de 
ayer pudimos saber que una alternativa a la situación 

actual del club podría pasar por el regreso del que fuera 
vicepresidente del club, Rafael Candel.

Domingo MARTINEZ

Lo único oficial que ayer se 
facilitaba desde el club albace
teño era la escueta nota firma
da por la junta directiva; el res
to de información que recogi
mos fue al margen del club don
de nadie estaba autorizado 
para facilitar más información y 
el único que todavía sigue sien
do oficialmente el máximo res
ponsable, el presidente Guiller
mo García, marchaba a Ciudad 
Real según nos contaron des
pués de realizar una visita a la 
Caja de Albacete, pero de la 
que tampoco se facilitó ningu
na información puesto que al 
presidente fue imposible locali
zarlo.

Según pudo saber este perió
dico, a la reunión de la noche 
anterior habían asistido los que 
fueron directivos hasta hace 
dos temporadas, Antonio Ruiz 
y Rafael Candel, además de al
gún otro directivo de épocas 
anteriores.

C Domingo MARTINEZ

Gonzalo Panadero Martínez, 
árbitro de fútbol que se en
cuentra alejado del arbitraje, 
parece que definitivamente 
está dispuesto a volver a los te
rrenos de juego y cabe la posi
bilidad que el próximo día vein
tinueve ya dirija algún encuen
tro. aunque de no ser así. en la 
jornada siguiente del día seis 
de diciembre si que lo haría con 
toda seguridad.

Panadero Martínez al finali
zar la temporada anterior y 
comprobar que no fue ascendi
do a Primera División como es
peraba y como le habían asegu
rado, decidió apartarse mo
mentáneamente del arbitraje 
por considerar que se había co
metido una injusticia con él al 
no ser ascendido a una catego
ría que se había ganado en los 
terrenos de juego. Después 
vino la huelga de árbitros de Al
bacete no sólo por la decepción 
de no ascender Panadero, sino 
por otras injusticias cometidas 
con otros árbitros del colegio.

El colegiado albaceteño 
aprovechó también para pasar 
por el quirófano, ya que venía 
arrastrando molestias desde 
algún tiempo atrás. Después 
vino la recuperación que se ha 
prolongado hasta ahora y que 
se ha visto culminada con la to
tal recuperación de Panadero 
Martínez que seguía pensando 
en solicitar la excedencia al co
mité iiacional para no verse so
metido otra vez a las'injusticias 
que se han cometido, pero en 
las últimas horas el árbitro ha 
recapacitado y ha mantenido

Antonio Ruiz manifestaba 
que él sólo acudió en calidad de 
asesor a la junta y que de nin
guna manera volvería a la di
rectiva albaceteña y mucho 
menos de presidente porque 
según el que fuera presidente 
en funciones la temporada del 
ascenso “no hay posibilidades 
de sacar esto a flote y creo que 
donde uno no ve soluciones 
viables no debe meterse; esa 
es mi opinión particular, aun
que respeto a quien piense qúe 
hay soluciones. Yo no deseo 
volver a ser directivo ”.

Con Rafael Candel fue impo
sible contactar a pesar de las 
múltiples gestiones pero según 
hemos podido saber de fuentes 
bien informadas, es él en quien 
se ha pensado que podría ha
cerse cargo de una posible jun
ta gestora en la que podrían te
ner cabida alguno de los que 
han sido directivos hasta aho
ra.

Rafael Candel ya pasó por el 
Albacete Balompié como vice
presidente y fue el que introdu- 

Panadero Martínez, dispuesto a volver al 
arbitraje tras una entrevista con Plaza

algunas reumones que le han 
hecho cambiar de opinión y de
cidirse de nuevo a dirigir en
cuentros para coger cuanto an
tes la forma sobre el propio cés
ped aunque físicamente confie
sa que está en perfectas condi
ciones para pitar mañana mis
mo.

Panadero Martínez tenía por 
tanto dos opciones, volver o pe
dir excedencia, pero mantuvo 
una larga entrevista con el pre
sidente del comité nacional de 
árbitros, José Plaza, para dejar 
claros todos los puntos que Pa
nadero reivindicaba respecto a 
otros colegiados que sí han as
cendido.

José Plaza indicó al albacete
ño que todo lo sucedido debía 
olvidarse cuanto antes y que le 
aconsejaba su regreso al arbi
traje puesto que el propio diri
gente de los árbitros considera 
que Panadero es árbitro de Pri
mera División y que antes o 
después llegará a la máxima 
categoría, aunque no prometió 
a Panadero que vaya a ascen
der al finalizar la temporada an
terior, pero que le consideraba 
un buen árbitro con capacidad 
y conocimientos suficientes 
como para alcanzar en un día 
no muy lejano la Primera Divi
sión.

Puesto que parece que las 
dos partes dejaron bien senta
das sus intenciones, Panadero 
Martínez que ha recibido en es
tos días el alta médica, ha deci
dido volver a la organización ar
bitral después de unos meses 
en los que ha pensado muchas 
veces abandonar definitiva-

Rafael Candel.

D.

jo algunas novedades impor
tantes como lo fue en su día la 
contratación de un gerente ya 
que su visión de un club de fút
bol debe acercarse 
la gestión que se 
cualquier empresa 
Candel se marchó 

bastante a 
realiza en 
ordenada.

voluntaria-
mente de la directiva cuando el 
equipo acababa de conseguir el 
ascenso a segunda división A.

Por lo que hemos podido co
nocer en algunas conversacio
nes mantenidas con Rafael 

Plaza convenció a Panadero para que vuelva al arbitrale.

I

mente, ha recibido miíltiples 
consejos de infinidad de perso
nas ligadas al arbitraje y al fút
bol e incluso de gente que nada 
tiene que ver con el fútbol pero 
que le han hecho ver que no po
día tirar por la borda los dieci
siete años que lleva dedicado al 
arbitraje.

Ayer dialogábamos breve- 
mente con el colegiado albace
teño que confesaba lo siguien
te: "Me he decidido a volver 
porque la entrevista con José 
Plaza aclaró muchas cosas y sé 
que cuando se hicieron los as
censos estuve hora y media as
cendido, pero que después 
hubo cambios y no ascendí ”.

—¿Te dio toda clase de expli
caciones?

—Me dio unas razones más o 
menos interesantes y al final 
me decidí a volver a pitar por
que llevo diecisiete años en 
esto y pensándolo fríamente, 
creo que merece la pena hacer

Candel hace algún tiempo, él 
es de los que creen en la cante
ra como una de las soluciones 
del club, no sólo de jugadores, 
sino de entrenador. Tiene las 
ideas bastante claras y en algu
na ocasión había manifestado 
que llegado el final del manda
to de Guillermo García estaría 
dispuesto a intentar conseguir 
1? presidencia, aunque se había 
referido siempre a finales de 
esta temporada sin pensar que 
antes podrían darse situacio
nes como al actual.

La nota facilitada poil 
directiva del Albaceti 
dice que "corno cons 
cuencia de la situaoS 
por la que atraviesa! 
club, la junta directiva e 
pleno acuerda ponera 
cargos a disposición di 
presidente Guillera 
García Moreno, Este s 
toma un período de dit 
días para buscar las soii 
clones más idóneas. L 
junta directiva".

Como puede comp- 
barselanotaesmuybü 
ve y aunque afirma ¡¡a 
los directivos handiinií 
do, no aclara nada IMS 
sobre todo no se ¿í 
nada de la verdadei 
causa que ha hecho di 
serríbocar en esta site 
ción, que no es otiaqo 
la falta de pago a los p 
gadores. Estos recto 
ron el martes la noticiaá 
que el miércoles o juere 
cobrarían, pero despaé 
de la última reunión,!» 
rece que el pago a los P 
gadores quedaba ®» 
pendido hasta que a 
aclare la situación, esib 
cir que no cobran pon 
momento. *

El Fuji-Yama 

campeón 

regional
El equipo de W’í'j 

Yama en la categona ¡^ 
tes {12 a 14 años)sea ) 
Campeonato RegCT 
tula-La Mancha, m^^ 
tición celebrada n ^^^^^ 
(C. Beal) <IV»^Ai

de España. El equi- 
madopor: upiaTc'

jS e Córcola’’'* 
¿7vte.Wh«V* 

Miguel A- Ih.^ 
-JoseM-R®^ 
Jaime CasnUei”’ 
JoséJ-Teia‘<‘'f°

un último esfuerzo por intentar 
llegar a la meta que es alcanzar 
la Primera División.

—¿La entrevista con Plaza ha 
sido deteminante? ■

—Sí, porque antes estaba 
dispuesto a solicitar la exce 
dencia para el resto de tempo
rada, pero en la entrevista acla
ramos algunas cosas y ha sido 
lo que me ha hecho decidirme a 
volver a pitar.

¿Partidos de segunda A o B?
—Parece que en principio se 

rán mezclados, de segunda A y 
segunda B, pero espero que me 
vuelvan a designar para pitar 
partidos importantes de se 
gunda A.

Panadero Martínez vuelve 
por tanto al arbitraje activo 
después de unos meses alejado 
de los campos de juego, sin 
duda el arbitraje de Albacete 
tiene en cartera un "Primera 
División".

Kasparo'' 
aplazó la 
decimoflU"'

Mundial
disputarse W peiirf 

actual camp
'“Este es -jg^

de que ^°"í^uln' Ij 
" el 12 * 7aX 
to. el nde
mientras Q j^gcho 
pov sólo piazah’'®^.()íi

tiene der

puntos a ta

ó b
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Tercer puesto para 
el Atlántida en nacional

ente
£1 Club Atlántida ha 

{obtenido un importante 
LallograrlamedaUa de 

ibacem oro en la prueba de 
<^as$Ktación con obstáculos y 

’^'’3aíiJ el tercer puesto de la

B

iapoiiai

'^ ¡Osificación general por 
’^Wequipos de la categoría 

cadete en elll Trofeo 
LileJ Nacional Conde de la

Este cimbra, de salvamento y
^^ i-Wcomsmo celebrado en 
®’*Bcelona durante los días 

13,14 y 15 pasados.

a 1

matfi 
láií

1 este Campeonato Nacio- 
articiparon clubs de toda 
ña y se disputaba en las lín éxito más del Club Atlántida.

categorías alevín, para ña-
3 °

se '“de 8 y 9 años; infantil, 
rdadew '^ ®"°® ^ cadete, para na-

jotes de 12 y 13 años.
¿^ly*^ pruebas de este Cam-

hato eran cuatro: arrastre
’^’^Bianiqui, lanzamiento de 
' natación con obstá-

.•'í’^emolque con ames.
Atlántida participó 

’ 5''®'•as categorías infantil y ca- 

^^ ’^eategoría cadete con un 
* ‘ ' compuesto por Ana Be
« Sift

S

Wsbai,Silvia Martínez, Juan 
•te Játiva y José Rafael

Gascón, vencieron en la 
l*” de natación con obstá- 

logrando brillantemente 
■Malla de oro. Fueron se
llos en la de arrastre de ma- 
• Cuartos en la prueba delita

arrastre de arnés y tuvieron 
verdadera mala suerte en la 
prueba de lanzamiento de sal
vavidas en la que a duras penas 
lograron puntuar en un solo 
lanzamiento, lo que les valió 
clasificarse en décimo segundo 
lugar y perder toda opción a la 
medalla de oro de la clasifica
ción general. No obstante y en 
general su actuación puede ca
lificarse de muy brillante por 
ese primer puesto en la prueba 
de natación con obstáculos, se
gundo en el arrastre de mani
quí y la medalla de bronce en la 
clasificación por equipos.

El equipo de infantiles, com- 
pesto por Susana Tébar, Cristi
na Peñarrubia, Luis Rosillo y 
José Antonio García también 
tuvo una brillante actuación al

lograr la medalla de oro en la 
prueba de natación con obstá
culos. En arrastres de maniquí 
fueron quintos. En remolque 
con arnés, séptimos y en lanza
miento de salvavidas se clasifi
caron en el puesto 17 y en la 
clasificación general por clubs 
fueron los octavos clasificados.

El Club Social y Polideportivo 
los Llanos también envió tres 
equipos representantes de las 
tres categorías, que acusaron 
los nervios propios de los que 
van a por primera vez a una 
competición de alto nivel nacio
nal y se dejan impresionar por 
el ambiente.

Se clasificaron los 13 en la ca
tegoría alevín; los 14 en la in
fantil y en el puesto 14 también 
en la categoría cadete.

FUTBOL SALA

.,#°nrii y Recreativos Tadher encabezan

la Ti 
tos

adjii 
181 de
¡lace 
hied 
cías®

>® 
ces«

[®5^os grupos de Primera y Segunda
Re«ulUdo8 y clasificaciones 
^* hlwigj¿n

de la 4* jornada 1* y 2* División

El peón invisible

¡Qué
□ Carlos LAORDEN

Alfonso SORRIBES

De todos es sabido que el ros
tro humano junto con las ma
nos constituyen los medios de 
comunicación más universales 
utilizados por el hombre, pa
sando por encima incluso de los 
grandes abismos que existen 
entre dos idiomas distintos.

Todos los aficionados al aje
drez, además de algunos que 
no lo son, que venimos siguien
do la actualidad del campeona
to del mundo de ajedrez a tra
vés del programa resumen que 
la TVE graciosamente se ha 
dignado a concedemos tuvi
mos la oportunidad de disfrutar 
con uno de los sucesos más cu
riosos acaecidos a lo largo de 
este match.

Hasta el pasado lunes día 3 
se observaba una gran igual
dad; los contendientes (Kaspa- 
rov y Karpov) se encontraban 
en medio de una tensa lucha 
que se vio truncada por el in
fantil error cometido por el as
pirante al título mundial que le 
dejaba en franca inferioridad. Y 
es a partir de este momento 
cuando los hechos que nos ocu
pan comenzaron a sucederse al 
mismo tiempo que provocaban 
las sonrisas entre los que per
manecíamos atentos a la pe
queña pantalla.

£1 rostro de Kasparov

El rostro de Kasparov comen
zó a reflejar diferentes emocio
nes desde la más significativa 
sorpresa hasta la más clara son
risa pasando por la increduli
dad en una larga serie de ex
presivos gestos que aún ahora, 
a varios días de distancia, toda
vía nos producen hilaridad.

cara!
Mientras tanto, y por el con

trario, la cata de Karpov perma
necía inmutable a pesar de que 
era consciente del estrepitoso 
error que acababa de cometer, 
tratando de esta manera, qui
zá, de disimular con esa inex
presividad sus propias emocio
nes con el fin de hacer pensar a 
Kasparov en una muy bien ur
dida celada.

Estos hechos nos recuerdan 
el marcado carácter psicológico 
que reviste toda partida de aje
drez. La concentración y la 
enorme tensión que sufre el ju
gador hace que se inhiba del 
mundo exterior completamen
te, permitiendo de este modo a 
los espectadores lo que han sa
cado de este preciso contexto 
seria una representación mími
ca de gran calidad con la más 
variada gama de gestos y aspa
vientos.

Con estos jocosos párrafos 
no pretendemos otra cosa que 
dar una nota de humor en un 
acontecimiento que, por otra 
parte, no tiene nada de gracio
so para los que se encuentran 
inmersos en él; no en vano lo 
que está en juego es nada más 
y nada menos que el título 
mundial sin olvidar la estimu
lante gratificación pecunaria.

De todas formas, invitamos a 
todos a recordar las imágenes 
que nos facilitó el sistema ce
rrado de televisión de la sala de 
juego donde se disputa el Cam
peonato Mundial de Ajedrez en 
aquellos momentos en que se 
encuentren especialmente de
primidos o con un naciente sen
timiento de ira. De esta forma 
podemos comprobar cómo el 
ajedrez contribuye a proporcio
nar momentos agradables no 
sólo a los aficionados sino tam- 
bién a los legos en el tema.

a.3;biscoMonza, 5
BríaJken, 4; Pub PPD/Gabinete, 3
i.6; Cai. La Isla, 2

A.,2; Peña Barcelonista, 1 i¿;3>T^'^^’T)ienes,6; ElDiam. Azul, 1
W^na. V, Horizonte, 5
W^so: Peletería Soler

arcelonista, 1

2* División

Í3tO , 
:ilic

G3!3i 

tice

Vid. Club Manoman, 1; Peña Madridissta, 9
Facultad Derecho 3; Riegos Collado, 10
Recreat. Tadher, 4; Comunicaciones, 4
Ciclo Diesel N, 3; Seguros Alba, 3
Adsord, 7; Antenas Ikusi, 1
Sanyo Rubio Inf., 5; El Cali Bar, 0
Descanso: Cristalería Soriano

El domingo debuta el equipo del Club de 
Tenis Albacete

Se inicia el campeonato 
nacional de tenis de mesa

J. d U

P. F. C. E. P.
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4
3
4
3
4
4
4
3
4
4
4
4
3

4
3
3
3
2
2
2
1
1
0
0
0

0
0
0
0
1
1
0
1
1
1
1 ■
0

0
0
1
0

1
2
1
2
3
3
4
3

17
16
20
16
11
18
10
12
12
6

13
5
2

7
3
6
5
7

17
14
10
18
18
28
14
11

8
6
6
6
5
5
4
3
3

1 
0
0

Recr. Tadher ...........
Riegos Collado ......  
Ciclod. Nisan .......... 
F. de Derecho ........  
Adsord ...................... 
Peña Mad. D. Sant . 
Crist. Soriano .........  
Seguros Alba .........  
Santyo R. Inf.............
Vid. C. Manomán .. 
Comunicaciones .... 
Antesna Ikusi ........  
El Cali Bar ...............

4
4
4
4
3
3
3
4
3
4
4
4
4

3
3
3
3
2
2
1
1
1
1
0 
0
0

1 
1
1 
0
1 
0
1
1 
1 
0
1 
0 
0

0 
0 
0 
1 
0 
1 
1 
2 
1 
3 
3 
4 
4

25
28
10
19
16
16
14
13
9
5
8
5 
0

8
12

5
15

5
94
7

12
5

24
19
24
23

7
7
7
6
5

3
3
3
2
1
0
0

El próximo domingo día 22 se 
disputará el primer encuentro 
correspondiente a la 2® División 
Nacional de tenis de mesa en el 
que se enfrentarán el Club de 
Tenis Albacete-Serpymes y el 
C.D. Aero-Feu de Murcia, equi
po éste que todas las tempora
das lucha por conseguir el as
censo, a la Primera División, y 
que cuenta con cualificados ju
gadores en sus filas.

Este encuentro se celebrará 
en los locales del Club de Tenis 
Albacete (Carretera Mahora s/ 
n) en la mañana del citado do
mingo día 22 a las 11.00 horas. 
' Así mismo están próximos a 
comenzar los diferentes cam
peonatos por equipos que esta 
Federación organiza. El prime

ro en dar comienzo será el Cam
peonato Provincial-Liga de Pri
mera, que disputará su primera 
jornada el sábado día 28 del 
presente; con la disputa de los 
siguientes encuentros:

C.P. La Roda-Seguros Fiatc- 
26T.M.

C.T. Albacete-Sepymes-Cub 
86 T.M.

Caja Postal-P.D.M. San Cle
mente.

Es de destacar la participa
ción del Club P.D.M. San Cle
mente (Cuenca) que ha preferi
do disputar esta competición a 
jugar otros como su propia pro
vincial o la 2* División Nacional, 
como lo ha hecho las do^ últi
mas temporadas.

ASPRONA
Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74

Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarrobledo.

Las oficinas de Administración, Redacción y Talleres de

La Tribuna
se han trasladado a calle Salamanca, número 17 entre
planta. Nuestros teléfonos son: 21 01 21, 21 01 13 y 
21 00 45. Los talleres de impresión contimían en Polígo

no Industrial Campollano, calle D, número 1.
Teléfono 21 30 92.
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No se alcanzaron los ocho goles de diferencia

5-0: España ganó su 
clasificación en Viena

España ganó con el empate de Austria en Viena, frente a Rumanía, pese a que sólo 
le endosó cinco goles a Albania, la clasificación para la fase final de la Copa de 

Europa que se disputará el próximo año en Alemania Federal.

España salió a jugar con la 
obsesión del gol como única 
meta. El síndrome del "malta- 
zo" marcó el partido desde mu
cho antes de su inicio. La cla
sificación para la fase final de 
la Eurocopa se jugaba también 
en Viena, pero para la selec
ción española no había más es
peranza que la propia. Lo que 
hiciera Austria podía ser un re
galo, pero el milagro en el Be
nito Villamarín había que ga
nárselo a pulso.

Los albaneses dejaron en el 
ataque a Minga y Demolían y 
el resto de la compañía se si
tuó frente a la concha del apun
tador. Para llegar allí, a la bo
ca de los versos, había que lan
zarse con prisas y sin pausas.

Víctor y Calderé se ejercita

ron en la noche misión de recoge
pelotas para que los violinistas 

''del tejado pudieran volver a 
subir. Mi,chel se pegó a la ban
da derecha para buscar los 
centros mortales y José Mari 
Bakero se lanzó a la vorágine 
del oportunismo y se apuntó 
los dos primeros goles y un sin
fín de correrías de un lado a 
otro.

Los albaneses enviaron rm 
par de recados, sólo un par, en 
el primer período, pero apunta
ron a los vencejos y no pasó na
da. Zubizarreta salió a jugar 
fuera de sus dominios varias 
veces y tuvo muy en cuenta, en 
los saques de puerta, la impor
tancia de entregar el balón a 
un compañero bien situado.

En los primeros cuarenta y

cinco minutos todo fueron faci
lidades. Incluso las del árbitro, 
el amigo Roethlisberger, que 
resultó un distinguido hispa
nista.

La segunda mitad tuvo un 
largo período de juego impreci
so y tnstón. Fue como si a los 
jugadores españoles les hubie
ra atacado colectivamente el 
stress. Sólo Paco Llorente, que 
salió de animador, puso unas 
gotas de interés. El sobrino de 
Gento hizo tres amagos y en el 
cuarto hizo diana.

Llorente y Quique Sánchez 
intentaron ser el revulsivo que 
necesitaba un equipo que em
pezaba a no creer en la meta 
definitiva. Llegó el quinto tan
to y en Viena parecía no correr 
el reloj mientras en el Benito

Butragueño no consiguió ninguna diana.

Villamarín se consumía el tiem
po de modo inmísericorde. El 
transistor jugaba más a cada 
momento y España lograba el 
quinto y pugnaba por llegar a 
los ocho.

Al público se le encogió el 
corazón con un susto en anan- 
cada de los albaneses y la an-

gustia vienesa era cada 
más notoria. Los jugad 
corrían en pos de aumenii 
triunfo y sobre todo ene.-
de oír el grito salvador de! " 
blico y al fin llegó el Gea íj 
los miles de Rodrigos de ' “^ 
na; España había logiadoi - 
sificarse de nuevo paralaj - 
final de la Eurocopa. , ^^i

Ficha

CUALQUIERA DE ESTOS 
OBJETOS CUESTA 40 Ptas.

SALVAR LA VIDA DE 
UN NIÑOTAMBIEN

La causa más importante de mortalidad infantil 
en el tercer mundo es la deshidratación. La cantidad 
de sales necesarias para la recuperación de un niño 
deshidratado cuesta sólo 40 pesetas. Sin embargo, 
cada día mueren en el mundo 40.000 niños por 
carecer de estas sales.

Además de la alimentación hay muchas 
otras cosas que requieren una acción 
inmediata: la vacunación, el entrenamiento

de expertos en nutrición y alimentación infantil y la 
educación. La falta de conocimientos mata tantos 

niños como la falta de alimentos.
Las tarjetas de Unicef permiten llevar a cabo estas 

tareas. Por muy poco puedes hacer mucho.
Felicita la Navidad con tarjetas del Unicef.

De venta en: oficinas de Correos, Banco 
de Vizcaya, Banco Exterior, Caja Postal 

de Ahorros y en leí delegación del Unicef.

FELKITA CON TARJETAS DEL
uniieef

técnica
España: Zubizana! i^ 

Chendo, Goicoecba , 
Sanchis, Julio Alto 
(m. 61, Quique); Midi ^ 
Víctor, Señor, Calde
(m. 46, Llorente); Ba?»
ro y Butragueño. nú 

Albania: K. Lekba «
Ocelli,Taho,A.Le!ito 
Ilujadhi; Josa (m. Jí
ci). Demolían (m. 8 .íi •*
ko),'Gega,Bubegi;M *
y Gjondeda. , j 

Goles: 1-0. M.5:&
de Butragueño b« 
atrás y remate de 
ala red. 2-0.M.32:f 
contra Albania 
ca rápidamente 
Michel a Baker . 
vuelve a marcar, j .
36: Penalti de W _ ^ 
Butragueño. Miche .
caporelcen«o*W 
tena. 4.0. M. » » 
entre Quique »«> , 
rente, que cul.*7

M^^75: Pas®; 
’^®^- 5T7zi He Saná

hacia el area. ^
le rebotado d >í¿

berger. de 
tarjeta

llaman»; Jg 299

tadores de P 
nreso po^, oes®®
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CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 23 68 34 
jdiM ya nuestras ventajas?

ASESORIAS

PASATIEMPOS

©
 

©

11
®

’

1̂
11

1=
11

ti

«l DOWAR ORTUÑO 
^¡reukjgo.oügaofai flo- 
^1^216865 Atícete.

3

1 cada

l HrMoi nstanfáneas. 
ftpi ortidtd MCA: Pa- 
lUite-NICACancalamoi 
»IICAAíciM.119.Madnct. 
HUI 1370-431 13 19.

IU OgnlaKMxfancia Ma- 
BLpeiHMwesíomatóltF 
5?ili6ate,17.

jugií

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO» 

NES HIPOTECARIAS. Estamos segu

ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 

contrario nos solicitaría el préstamo 

que usted necesita

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 

puede renovar hasta 10 años, pagando 

sólo los intereses.
- No se le grava la escritura, y mejor 

aún no necesita avalista.
Liámenos y le informaremos sin 

compromiso alguno. Teléfono 

23 68 34.

) en es a 21» 14-22 60 63.

LIMPQZAMOQUETAS, 
ALFOMBRAS, 
TAPICERIAS 

Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio

el Leí 
ras de! 
ogiado 
larala
>•

101*0 estimar Parque Li- 
llFiiefíe las'Ranas. Tlfno,:

TALLERES REINOL 
COMUNICA A SUS

CLIENTES EL CAMBIO 

A SUS NUEVAS 
INSTALACIONES EN;

lOSaiIXAoe veza. Llamar 
kílUJi

CAPITAN CORTES, 4

BKíwMoiixa Parque. 
0' ta (¿as de qaraie.

AHORA REINOL-MON

S

. WnainnoiMÍ Tlfnos.:AI-
izan»! WW. Mirta: 23 58 33

oechei

11,A ®®*« HeWonaise 
MluJ ) ípatiiio 824 Albacete.

Calda 
¡Baip

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL

OEMOSTRACIONESSIN COMPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES

C/.S. Agustín, 8 (Pasaje)
Tel. 2180 32 Albacete

C
O
 íf Sí

 
“ Í

.ekbeS

• SE VENDE Renautt-5GTL. Teléfo- 
no 27 32 34. Preguntar por José.

^
 S3

estomatólogo. Pe- 
.*«•• 22 26 30. Avda.

• POR TUS FAVORES, gracias 
Santa Clara. J.I.

jBaÜ 
32; Bal 
leses

'"1
 t S

SENSACIONAL. Local en alquiler 

IW 40.000 pesetas. 150 m^ Para ta- 

w. carpintería, cerrajería, confección, 
etc. Teléfono 22 37 61.

/a n m a r i í n

asesore*;

ASESORIA

C/

ARGANDOÑA
-JURIDICO
- FISCAL
-CONTABLE
- LABORAL

Marqués de Molins, 7-5“
Teléfono: 21 76 13

Oinbigua
lUIUI I !cíb

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14,02002 Albacete.

Tel. (967) 22 37 16

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos: 

22 08 .18. Oficina - 
21 44 81 Particular.

CREDITOS
Se conceden préstamos 
hipotecarios hasta 10 años..

’ Cancelamos hipotecas y 
embargos.

'• rc resolvemos en el acto.

Tlls.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

^~
I

21

SALUD.—Perfecta
TRABAJO.—Hoy le resultará difícil con- 
centrarse en su labor
AMOR.—No se muestre tan reservado 
coü' la persona amada

1
LIBRA
SALUD.—Dolor de cabeza

l TRABAJO.—No haga planes respecto a

i ese asunto; todavía es pronto
1 AMOR.—Sea más sincero

^^ TAURO
p SALUD.—Muy buena
/ TRABAJO.—No desprecie los consejos

desinteresados de ese buen amigo
wv \ AMOR.—Tranquilidad en el plano senti

mental

ESCORPION
J^O SALUD.—-Regular

• TRABAJO.—La competencia será hoy 
feroz

'm ^vy AMOR.—Bueno

GEMINIS
I||1^^L SALUD.—Trastornos de tipo circulatorio 

TRABAJO.—No discuta y cumpla con su 
deber
AMOR.—Situación tensa

^^ SAGITARIO
SALUD.—Normal

* y TRABAJO.—Es probable que reciba hoy

un dinero que daba por perdido 
‘'~TV AMCR.—Muéstrese objetivo y no crea a 

pies juntillas lo que le cuenten

^^ CANCER
SALUD.—Pasable ^jT TRABAJO.—Tenga constancia y todo

j*fO^ saldrá bien
AMOR.Felicidad completa

^ CAPRICORNIO
^^1 SALUD.—Muy buena
^ k / TRABAJO.—No se dejé deslumbrar por 

les palabras de nadie y no sea tan inge-

AMOR.—Noticias que le tranquüizarán

„ LEO
r SALUD.—Muy buena

TRABAJO.—No se muestre tan indeciso 
y ”° '^^ '^ impresión de f«ilta de seguri- 

Y-íi dad

AMOR.—Alegría

^ ACUARIO
SALUD.—No sea tan aiéirmista
TRABAJO.—El sentirse vigilado le ten- 
^f^ ^® ^®^ humor
AMOR.—No sea ta voluble

4/11 VIRGO
SALUD.—Cuidado con las corrientes 

.^5¿Lí7('' TRABAJO.—Problemas de tipo econó-
mico
AMOR.—No sea tan rencoroso

PISCIS 
SALUD.—Pasable

(p^y^Y"'^ TRABAJO,—Si no tiene cuidado, lo más

vP’^°^^‘® ®s que cometa un grave error 
V-^ AMOR.—Sus celos carecen de funda-

mentó

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán alegres, campechanos y extraordinariamente abiertos. Disfrutarán de la vida por 
su carácter envidiable.

Crucigrama

/

I ^sS
.

DISPONEMOS DE CEBADA 

PROCEDENTE DE R-I

POLKA, KIM, OFELIA Y DOBLA 

DESINFECTADA Y LIMPIA 
J^'"NO.:27 01 17 SANTA ANA ALBACETE

'aco^ 
ina«1 

’CoM 
Pasej 
Sanej 
lalóDR 
ísb^ 
m®! 
icafq

loeí 
Mos 

Go:o

^ o ^ -----C
O

H A TODOS LOS INTERESADOS 
^ EN LA ATENCIÓN INFANTIL 
l&*«s»j?^ísrdSa^ el que se compilan los conocimientos 

vi(iJS?'®“"°''’tomiación colaboración de distinguidos
PS?*«Í^’<^' actualizados sobre la terapia de
P**^'JI“®^asSi’’®®""®'”odelosnár„^?®, °'® materna, inmunización, métodos de 
l'tuy baiocostnS"™®'"®®' “'""Srilaaón suplementaria y educación 
E¿»»4**''’’'*'t'ación(¡e pueden reducir, casi a la mitad, la mortalidad

el recuadro adjunto y envielo
[I * * * ^ ^’ ^®’'' ’Wl7U^A° ^*®”^" *^® Inlormación y Asuntos Públicos

¡j ^'**®^9n *""***«»«m^^
Í, °‘'‘‘^Mi^¿!^^1%t^l^¡^2'^rodelUNICEFsobresalu¿ysuperv,vena^ I 

^^P°''^<^"’Promiso alguno de pedido en lirme ।

7 • 9 10 11 HORIZONTALES: l.—Nombre
adoptado por los cristianos para 
designar a Cristo en las representa
ciones bizantinas. 2.—Contracción. 
Profeta. Al revés, campeón. 3.—Ton
to. 4.—Repetición del sonido (Pl). 
Chupa. 5.—Colocación de las cosas 
en el lugar que les corresponde. Al 
revés, meta (Pl). 6.—Diosa romana 
Período de tiempo. 7.—Despectiva- 
mente, casta, linaje. Al revés, dureza 
en los pies, manos, etc. 8.—Lago de 
Asia. Al revés, tuve por cierto. 9.^— 
Soñador. 10.—Al revés, letra griega 
Discípulo de Cristo. Negación. 11.— 
Acercaron.

VERTICALES: 1 —Arte de leei la es- 
ciituia y documentos antiguos. 2.— 
Conftaccion Pioducir de la nada. 
Consonante repetida. 3.—Al revés, 
dotado de alas 4—Ponga tenso. Es
colo 5 —Exclamación. Unidad de 
luz ti.— Genero de plantas que com- 
piende ai boles-y arbustos parecidos 
a las palmetas Al revés, en el anti
guo calendario romano, el día 5 de 
inaizo. iiiayo. julio y octubre, y el 13 
de los demás meses. 7.—Desgasté. 
Al levés. adverbio de cantidad. 8.— 
Devasté. Complicada. 9.—Al revés, 
nombre de mujer. 10.—Pronombre 
personal. Contemplar. Negación 
11.—Acción y efecto de enrarecer.

Total 10

Acuso 4 Nu-
Tiazo. ollaC. 9.—

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1
Clandestino. 2.—iL. LJigur. Oc. 3.—Baiia 4.— lUiL Zeus b - leeoB 1

!llÍt® 
cueí 

esp

*5̂

i es eu VEHfeuUO
i '^ PARA D5SPLA- 

“^FSS. TO CA CHAPAD

rri. 6.—inU. Uno. 7.—Zo^er. Copan. 8.—Aros Lasa 9 
Alela. De. 11.—Sacrificios.
VERTICALES: 1.—Civüizados. 2.—LL. Tenor sA 3 
blo. Estar. 5.—Dia. Olí. 6.—egU. oteF 7—Sut Alt 8 
erupA. 10.—No. Urnas. Do. 11.—Ocasionales.

eiUMA ALTO 
CARAVANA 11

0 5 Í [11 3

^^WM^^ si v^o^ ÍL- 
 

CARAVANA /ATASCO ORCULA- 
TOio VA FARA

... PUECeS pASáS A LA 
PARE TRASERA A ECHAR

UNA CA8ezA£>ÍTA

11 I



Jueves, 19 de
Noviembre de 1987

SANTORAL

AGENDA
FARMACIAS

^^ Tribal
l

HACE 20 ANOS
’ sí ' <s\<.\^^'^ '' 'j’’\''

Santos Ponciano, papa, Teodorpiro, abad, Fausto, doctor, Se
verino y Feliciano, mrs., Abdías, prof., Máximo, presbítero, y Cris
pin, obispo.

PARA HOY; MAHIQUES, Mayor, 57 (Frente a Amhdfl 
zona Estación) y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 (Esqu^'^l 
40).

UN NUEVO TEMPLO. En la 
calle de San Sebastián se esta
ba construyendo el nuevo tem
plo de la Parroquia de la Asun
ción, cuyo párroco era Angel 
Lagunas Calderero. Las obras 
habían comenzado en octubre 
del año 1.965, estando muy 
avanzada su construcción que 
se realizaba sobre un solar de 
1.200 metros cuadrados, que 
costaron 960.000 pesetas. Iban 
gastados tres millones y medio 
de pesetas y faltaban aún otros 
dos millones para sufragar to
talmente las obras.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 323.
Días hasta finalizar el año; 42.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.44 y se pondrá a las 4.29.
Luna nueva el día 21.

Continúan los cielos despejados

Despejado

C Nuboso

PARA MAÑANA; LORENTE, Pedro Coca 7fiíi 
tecto Valdelvira) y RODRIGUEZ SANCHE? . ‘^
(La Veleta).

SANCHEZ, Isabel la C £

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubemativá . 
Policía Nacional........ 
Policía Municipal.....
Guardia Civil

TAXIS

HALLAZGO DE 
HUMANOS. Frente

RESTOS 
a la Au- Cubierto

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima...J 
Avenida de España., jjj
Altozano........ J
Estación Vieja . 
Estación Nueva 
Hospital........

F

diencia Territorial, en la Aveni
da de José Antonio, al realizar
se unas zanjas para conduccio
nes de teléfonos, fueron halla
dos restos humanos, concreta
mente varios femures y crá
neos, suponiéndose que en es
te lugar existió un cementerio. 
La autoridad judicial instruyó 
las correspondientes diligen
cias.

1

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

€

■ G. Civil de Tráfico ..... .......
Casa de Socorro ................
Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ..........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Nacimientos

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22 •

Cristina Pérez López-ij 
hija de Vicente y Blana*

Luis Maria Ramíiei 
hijo de Alfonso y Ante 
garita.

Rosa María Jaén Ruü 
de Alberto y Saturnina.

Pablo Moreno Nieto, V

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil ....
Bomberos .........
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........

NUEVO GOBERNADOR MI
LITAR. Fue nombrado gober
nador militar de la Plaza y pro
vincia de Albacete el coronel 
José Chicharro y Lamamié de 
Clairac. Contaba 51 años y te
nía 10 hijos. Procedía de Villa 
Cisneros, donde mandaba el IV 
Tercio de la Legión.

Albacete registró ayer una temperatura máxima de 16’2 gra
dos a las 15.10 horas y una mínima de 0 grados a las 0'7. El cielo es
tuvo despejado y el viento en calma. La humedad relativa del aire 
fue del 80 por ciento y las horas de insolación fueron 8 y treinta mi
nutos, según informa el Observatorio Meteorológico de la Base 
Aérea de los Llanos.

HELLIN
Comisaria de Policía .........
Servicio Urgencia S. S........
Policía Municipal...............
Bomberos ...........................
Casa de Socorro ................
Cruz Roja ............................

CENTRO PILOTO DE “AS- 
PRONA", EN VILLARROBLE
DO. En Villarrobledo, en el Ci
ne Gran Teatro, tuvo lugar un 
acto público para inaugurar el 
Centro Piloto de “Asprona”, 
presidiendo el presidente de la 
Asociación el doctor Eloy Ca
mino Calderón,.

Durante las próximas horas habrá cielos despejados en la ma
yoría de las regiones y sólo se producirá alguna nubosidad en las 
regiones cantábricas, área del Estrecho y Canarias, informa el Ins
tituto Nacional de Meteorología.

Se formarán bancos de niebla matinales en numerosos puntos 
de la mitad norte peninsular y en algunos de Extremadura y La 
Mancha.

Las temperaturas no cambiarán significativamente, siendo 
muy similares a las de ayer en todas las regiones.

Horario de trenes
DESTINOS

TREN
SAUDA 

DE ALBACETE
LLEGADA 

ADESTINO

Viltarrobl«lo
Tranvia______________ ______ 13.35 14.25

Ateiw

Tranvías________ ___________ 9.56-19.34-21.00 11.24-21.02-2228

Granada-Altnefia-Badajoz
Expreso . ....................................... . 7.07 A Granada 14.40

Madrid
Expreso__________ _________

AAlmetia 

A Badajoz

3.40

16.00
18.00

7.45

Expreso „ _ ____ 4.15 8.37

Intetcity ___ _____ 8.56 1127

Rápido - _ _ ..... 11.05 14.15

Iriteraty _ _ 13.55 16.26

Electrotrén ....... ....... ............ ....... 14.04 16.42

Talgo .. __.. 18.14 20.48

Iptetcity . ._.. 1825 20.56

Talgo 18.46 2125

Intercity.......... ..... ......... ............... 20.25 22.56

Uáldga:
Expreso............................ ......... . 0.15 8.44

Rápido......... ....... ....................... 13.18 20.38

Sevilla:
. Expreso......................................... 2.50 9.33

Rápido........................................... 13.18 20.05

Alicante:
Expreso.....................  - 4.50 8.15

Rápido............. ............. ................ 11.51 13.43

Electiotrén ____ ________ ___ - 15.07 16.36

Talgo...........-.................. ........... 18.44 20.15

Murcia-Cartagena:
Expreso........... ........... . ................ 4.35 A Murcia 7.40

Automotor........ .....................—

ACatugena
7.45 AMuroa

9.17 •
10.44

Rápido--------- -------------------------- 12.05 A Murcia 14.17
A Cartagena 15.11

Automotor............ ......... ............. 15.17 AMurcía 18.07

Talgo........ ............... ......... ........... 18.28 AMurcía 20.33
A Cartagena 2126

Valencia:
Expreso ,—. ...... ... 4.12 7.40

Tranvías...........— 7.106.32 10.14 ,1.00

Intetdtys.... -........ 14.29-21.29 16.26-23.57

Tranvía...........— , 19.54 22.36

Valencia-Bafcetona:
Expresos........... ........ . ................ 1.40-3.59 A Valencia 3.526.18

A Barcelona 9.05-12.25

Rápido....... ................. ......... ......... 15.12 AValencia 17.16

Expreso............ ...........................

A Barcelona
23.53 A Valencia

2125
2.49

Intercity.................  —

A Barcelona

9.44 A Valencia

8.43

11.41

Intercity.......................................

A Castellón
18.59 AValenda

12.40
20.56

• 21.65 .

DESTINO

Abengibre..... 
Aguasnuevas 
Alatoz.............

Albatana ........
Alborea ...........
Alcalá Júcar ...
Alcaraz ............

Almansa..........
Alpera .............
Argamasón ....
Ayna.................
Balazote..........
Balazote..........
Balazote .........

Balsa de Ves ..
Barrax .............
Bienservida .... 
Bogarra ........... 
Bonete.............  
Carcelén.........  
Casas J. Núñez 
C. de Lázaro ... 
C. de Ves........  
Casas Ibáñez . 
Caudete .........  
Cenizate.........  
Corral Rubio .. 
ElJardín.........

El Pozuelo 
El Robledo

El Salobral 
El Salobre .

DESTINO

Alicante

Madrid

Murcia............ .................

Canagoa.......................

Ciudad RmI__________ 

Cuenca (por Sí*int«) _.

LABORABLES

14.30 
13-18-19

13.30y 18.30
Vier. 14-18.30

18.30 
7-9.30-14-17 y 18.30

14.00 
15-17.45 

ma.-j. 8.30-15-17.45 
13.46-18.00-18.30

13.45-18.00
14.00-18.00 
14.15-18.00

L. Ma. V. 14 y 18 
miei.-jue. 14.30 

15-17.45 
ma.-ju. 8.30-16-17.45

Lu. Mi. Vi. 18.30 
14.00-17.00 
16.00-17.45 

15.00 
13.45-18 

13.30-18.30 Vi. 14-18.30 
13.30-18.30 Vi. 14-18.30 

14.00-18.00 
18.30-L,yV. 14-18.30 
7-9.30-13-14-17-18.30 

13.45-18.30 
13.00-18.3q 

. 13.30-18.00
15-17.45 

ma.j. 8.30-15-17.45 
14.00-18.00

15-17.45 
ma.-j. 8.30-15-17.45

13-18-19
17.45

LABORABLES

11.30-13-17.30

1830

11.30-1230-13.30 

1630-18.00 

830-12-19

8.30-12-19 

5 

6-15

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ...........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ......................
Cruz Roja .......,....................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal .... 
Casa de Socorro ....
Guardia Civil .......... 
Bomberos ...............

Andrés y Catalina.
Beatriz Teresa De!;;;

44 21 93 jardo, hija de Venanraj
44 13 05 del Carmen. ISC

44 14 14 Alvaro Mora Sierra, h
44 13 28 Juan y Elvira. 16.:

44 05 64 Lidia Guardiola Jimte 17.5
de Pedro y Natividad. WJ

Beatriz López Robles,! 18.2
30 15 16 Asensio y María Victos. 18.3
30 03 63 Francisco Navalón te 19.0
30 00 00 hijo de Francisco y IW í !^i!

30 00 80
30 01 33 Matrimonios^

^,2

30 08 00 Manuel Martínez Ota
con Maria del Carinen íl

34 10 80 García. J
34 00 80 Francisco Javier
34 19 80 Méndez de las Peñas, 4 pd(

34 01 00 ría del Carmen Carrasctl B C

34 00 96 mero. 1
34 11 90
34 19 80

DefuncloDBS J Í24i

María Dolores Jaieñoi ki!

14 04 00
de, a los 84 años.

Domiciana Albada!«í tO(

14 05 43 chez,alos89años.
14 01 27 Maria Dolores Moie» SI

14 00 BO de Haro,alos97^
(17.1!

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO
LABORABLES

*i
i

14.15
14.00

14.15
7-9.30-14-17

8.30-15-17.46

14.15
14.15
14.30
14.15
14.30

o
 

o
 

00

14.00
15.00-17.45

16.00
14.15
14.00
14.00
14.30

F. de Riópar ... 
Férez ...............  
Chinchilla.......  
El Ballestero .. 
Elche Sierra ... 
Fuensanta......  
Fuenteálamo . 
Hellín...............  
Higueruela..... 
Hoya Gonzalo
Jorquera..........
La Felipa........
La Gineta ..... -..
La Gineta .......  
La Herrera ..... 
La Herrería .... 
La Recueja ..... 
La Roda....... ..
Lag. Ruidera .. 
Ledaña ............  
Letur ...............  
Lezuza.............  
Liétor...............  
Los Pocicos .... 
Madrigueras .. 
Mahora............

15.00
15.00

13.30-13.45-18-18.30
17.00
15.00
14.00

13.30-18.30
13-13.45-18.30

13.45-18.30
13.45-18.00

14.00
13.30-18.30 Vi. 14-18.30 

6-13-14-18-18.30 
12.30-14-17.46-18.30

14.00-18.00
14.15-Sólo lunes

14.00
12.30-14-17.45-18.00

5.00 
14-18.30

16.00 
lu. ma. vi 14-18 mi ju. 14.30

15.00
13.00-19.00 

13-14-18-18.30 Vi. 14 
7-9.30-13-14-17-18.30

16.00
16.00
14.15
11.30
15.00

14.15 
13-18.30

14.15
14.15

14.00
14.00
12.30

14.00-18.00

12.30
5.00

7-9.30-13-14-17
14.15
14.00
14.15

8.30-15-17.45-

16.00
14.30
16.00
14.15
14.00

7-9.30-13-14-17
Do. 17.00

14.30
8.30-15-17.45

14.15
17.45

Masegoso ......
■ Minaya ............ 

Molinicos ....  
Montalvos...  
Montealegre .. 
Moti. Palancar 
MotUleja.......  
Munera ........  
Nava de Abajo. 
Nava de Arriba

18.00
12.30-14-17.45-18.30

^18.00

14.00
13.30-18.00
6.00-18.30 

13-14-18.30
14.00-17.00

19.00
15.00

'o
 

CO 
C
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14.15

14.00
14.00

15.00

SABADOS

3.30-11.30-12.30

17.30-18.30-19 

IgualflSO

3.30-830-12-19

Igual laboafata 

Igual labonblM 

. Igual labonUea

Ontur..............  
Ossa Montiel • 
Paterna M....... 
Peñas S. Pedro. 
Peñascosa .....  
Pétrola.'...........  
Povedilla .......  
Pozo Cañada .. 
Pozohondo ....  
Pozo Lorente ■ 
Requena.........

Reolid.............
Ruidera ..........
San Clemente 
San Clemente 
San Podro......
Socovos ..........
Sotuélamos ....
Tarazona........
Tinajeros........
Tiriez..............
Tobarra ..........
Valdeganga ...
Vianos............
Villalgordo....
Villamalea.....
Villamanrique 
Villapalacios .. 
V. Chinchilla .. 
Villarrobledo .. 
Villatoya.........

Villavaliente .• 
Villaverde G- - 
Viveros...........

LARGO RECORRIDO (Salida* de Albaceul
FESTIVOS DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Igual Iibanita 

igual litnoUM

12-19-330

1219-3.30

Cuaca (por Motila P)

Vateecii (Ubaaal--------

VilesdaCRabt) _.

Btnakoi

Cérioba..

6 

„ 6-730-12.15-16

16.30-18.306.45 

7-9.30-13

14.00-17.00 

... 6-16-23.306.46 

.. 5.30-11306.46 

...1230-1430-18.00-3

1
Í

0.4W-16-16.30

18.30-17.00

17.00

Igual UxoUm 

Igual laborabiaa 

Igual labonblM Ill

/ i7M
/ iS.»
/ 13-UA5-1SW;
/ Í8.K
/ 13.30-18.X
/ 12.30-17.00

Í 13.00-13.45-18.30
/ 13-14.16-19.00
13.30-18.30 VL 14-18.30 
I~^._J¿^3-14-17
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S
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Jueves, 19 de
Noviembre de 1987ftaTríbuna TELEVISION

En la segunda cadena, encuentro de Balonmano España-Suecia

unto a
13 CatOn

PRIMFRA CADENA

IS

13,30 Programación cen- 

„„sienitoriales
14,55 Conexión con la pro r elación nacional.
15,00 Telediario-!

®a- 2 15,35 Hotel
. . . 2' Banspero’
.. 21 relaciones entre Charles

21 úx)t y su hija se van suavi- 
.. 22 jdo gracias a la intervención

a S

¡Christine. Charles trata con

19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 La Buperabuela

"Canción triste de Chisleton 
Street"
Una fecha triste se graba para 
siempre en la policia.de Chisle
ton. El agente Norman, que vo
laba su cometa, acaba en un 
precipio. El malvado Cambell, 
perseguido por sus acreedo- 
rees, decide acabar con todo y 
huye a la isla de los pájaros.

20.30 El mando
21.00 El mirador

El próximo mes de diciembre, 
finaliza el programa “Debate”

^ennontt algunos proble

S'

Blanca, 
uniré:

§ ib

iiena, ^
as del Hotel en tono amisto-

U.30 La tarde

21.15 La duna móvil 
22.15 Jueves cine

"El largó día del águila” 
Dirección: Enzo G. Castellari 
Guión: Carpi-Castellari-Martí- 
nez

Música; Francesco de Masi 
Intérpretes: Frederick Stafford, 
Francisco Rabal, Van Johnson, 
Evelyn Stewart, Teresa Gimpe- 
ra, Luigi Pistilli, Renzo Palmer, 
Luis Dávila, Jorge Rigaud.

iJiména 17.50 Avance telediario
dad. 17,55 Barrio Sésamo

Üoblfói 510 Que viene Muzzy
Victoá
ilónte

18.30Miulqiuiimos

1.00 Pipi Calzaslargaa 
y Piláis Ji en la isla de Tacatuca
)nioi ^'^^ ^°u i®® manos en la

finen .' 3 H'W Vida Privada

ienno de Lloberola intenta 
liei Al lantaje para liberar a Fede-

El 28 de mayo de 1940, el cuer
po expedicionario inglés que 
había actuado en auxilio de 
Francia es arrinconado por los 
alemanes y busca desespera
damente en Dunkerque la vuel
ta a la patria.

00.10 Metrópolis
00.40 Despedida y cierre

MATINAL PARA HAAÑANA

;ñas,i3 p de sus deudas. Pero una 
añasca r conseguido, continuará 

Mo a su víctima 
2^0 DebateloneJ

—«o A media voz 
jaieóo’ ¡ISTelediario-a

Weporíe
badales ‘'W Despedida y cierre

7.45 Carta de ajuste
7.59 Apertura y presenta

ción
8.00 Buenos días
9.00 Por la mañana

—De 9.35 a 10.10: Gabriela
—De 11.35 a 12.35: Rituales

13.00 Sherlock Holmes
OS. 
Moi^ 
años.

SEGUNDA CADENA

¡5 de ajuste

1?» Apertura y presenta-

^^ Objetivo 92

Victoria Prego finalizará su 
programa "Debate” el 

próximo 17 de diciembre, 
después de casi un año en 

antena y la participación 
de las más destacadas 

personalidades españolas 
de la vida política, cultural, 

económica y social.

El vicepresidente del Gobier
no, Alfonso Guerra, que partici
pó en el debate sobre “¿Qué 
ayuntamientos queremos?", y 
los ministros Carlos Solchaga, 
Manuel Chaves y José María 
Maravall fueron algunas de las 
personalidades políticas que 
estuvieron en este espacio de 
los jueves.

“Debate" inició su emisión el 
8 de enero de este año y, tras 
un paréntesis veraniego, se 
reanudó en septiembre, siem
pre sobre temas puntuales y de 
máxima actualidad.

TVE poyecta continuar con 
este esquema de programa e 
iniciar de nuevo eL espacio a 
primeros de año, al frente del 
cual estará un profesional de 
los Servicios Informativos, de 
quien depende el espacio, aun
que aún no hay nombre concre
to para dirigirlo.

El programa de hoy se titula 
"Drogadictos; ¿dónde encon
trar ayuda?" tratará de los pro
blemas de las personas adic
tas a cualquier tipo de estupe
facientes.

En España, según una esta
dística del Ministerio de Sani
dad, ascienden a 1.800.000 los 
consumidores habituales de 
cannabis; 83.000 los de cocaí
na; 125.000 los de tranquilizan
tes ; 570.000 los de anfetaminas 
y 125.000 los adiptos a la heroí
na.

Han consumido alguna vez

Victoria Prago.

cannabis 6.400.000 personas; 
cocaína, 1.100.000; heroína, 
540.000; anfetaminas, 
3.380.000, y tranquilizantes, 
5.600.000 personas.

El Plan Nacional sobre Droga 
reconoció que existeen actual
mente en España unos 60.000 
heroinómanos y el número de 
muertes por sobredosis de esta 
droga fue de 150 personas, has
ta septiembre de este año, de 
las cuales 55 sucedieron en Ma
drid.

Para hablar de este proble
ma, estarán en "Debate", Fer
nando Schwartz, embajador de 
España en Holanda; María Je
sús Manovel, subdirectora ge
neral del Plan Nacional Anti
droga; Elena Soriano, escrito
ra; Benjamín Nicolau, repre

sentante de "ElPatriarca"; una 
madre de un heroinómano del 
barrio madrileño de Entrevías y 
un sociólogo, aún sin confir
mar.

Forges, de humorista 
a cocinero, en “Con 

las manos en la masa"

El humorista Forges, el invi
tado del programa “Con las 
manos en la masa", en el que 
elaborará, junto a Elena San
tonja, dos platos "made in For- 
ges .

“Falsa pizza zamorana”, he
cha con berenjenas y hornea
da, que tiene mucho de zamo
rana, su tierra, y poco de italia
na, según él mismo asegura, y 
“Falsa ensalada fria-caliente”, 
un primer plato fuera de lo co
mún.

0 
0 
0 
o 
0 
0 
0 
0 
o 
0

i?,P°^N0DE Cartelera
L'**aS??»«« 

r **l*te 10.45
P«licula,

Teléfono 21 84 53
Estreno de la sensacional película 
basada en la obra de VALLE INCLAN 

«DIVINAS PALABRAS»
Ana Belén. Francisco Rabal. Imanol 

_Arias, Esperanza Roy, 
Pases Laborables;
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 13 años

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde 5.30 

¡Extraordinario estreno! 
«LA REVOLUCION 

DE LAS MARIPOSAS»
¡Los jóvenes al poder!

Pases; 5.30-7.15-9-10.45
N.R. Menores de 13 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Fueron como aventureros y se 
encontraron con la realidad...! 
«CAMPO DEL INFIERNO»

Tom Skerritt, Lisa Eichhorn
Pases Laborables:
6.55-8.50-10.4.5

Pases Sábados y Festivos: 
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada a menores de 18 años
10.45

Teléfono 21 45 50

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno 
Premio del Miedo.

Festival de Avoriaz-87 
«AQUARIUS» 

Con David Brandon 
Pases Laborablés:
6.55-8.50-10.45

Sábados y Festivos:
5-6.55-8.50-10.45

No recomendada menores de 18 años/fí
íif
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PALAFOX F*» Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

EL RAMBO RUSO ATACA. AMERICA TIEMBLA

Oueoor 
MIKHAIL TUMAKISKVIU

MAYORES DE 13 AÑOS
PASES; 5.30 - 7.15 - 9 Y 10.45

MATINAL DOMINGO, 22 -12 DE LA MAÑANA 
“LAS FANTASIAS DE PINOCHO” 

Una fantasía animada para toda la familia
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. VENTA DIRECTA DE FABRICA

¡PRECIOS UNICOS!

de la 
nrsi

5.249
249

49
Dimas 

Cuevas

«jal 
lee. 
ttec

en un seminario organizado por 
el "Centro Brasileño de Oncolo
gía" (CBO).

desaparecer.
De ellos, el 70 porcientoa

■ El consejero de Educación y Cultura tuvo ayer una jorna
da de lo más apretada. En un mismo día Tomelloso, Albace
te y Almansa. Una visita relámpago que parece haber sido 
bien aprovechada.

provoca cáncer

ST
 ®

tró “reacciones alérgicas’! bue 
cia las personas.-

Número premiado ayer 

55.249

CUPON DE LAWI^ 
---------------------  

Terminaciones y

Núm.

EN UN PERIODO

moe, al sur de Suecia, despi L 
de examinar a 99 penosc han 
erupciones cutáneas teac3( ^e

K

Dieciocho 
millones 

de gracias
No es mucho, en reali

dad: apenas diecinueve 
millones de pesetas —no 
llega— es el balance de 
lo gastado por los altos 
cargos de la anterior Ad
ministración castellano- 
leonesa mediante la tar
jeta de crédito Visa-Oro.

No es mucho, compa
rado con los miles de mi
llones de los presupues
tos que ahora se están 
debatiendo en el Congre
so de los Diputados y en 
todos los Parlamentos re
gionales (entre ellas el 
nuestro): no es mucho, si 
se compara con lo que ha 
costado la finca de Caba
ñeros al Ministerio de 
Defensa (o sea, a todos), 
y que todavía no se sabe 
si servirán para algo; no 
es mucho, comparado 
con los gastos de repre
sentación de más de uno.

Pero, calculado en sa
larios mínimos interpro
fesionales, sí es mucho. 
Calculado en soldadas 
de las que suben un cua
tro por ciento a fin de 
año, sí es mucho. Calcu
lado en nóminas, o en pa
pelas del subsidio de de
sempleo, sí es mucho. 
Calculado en moralidad 
—se mida por gramos, 
por resmas o por lo que 
sea— es muchísimo.

¿Qué son 18'8 millones 
dentro de la inmensidad 
de un Presupuesto con 
nueve o diez ceros? No 
demasiado, desde luego. 
Pero como símbolo, no 
está mal. Dieciocho mi
llones de gracias (más 
concretamente, diecio
cho coma ocho) a quien 
corresponda, porque en 
el próximo Presupuesto 
ya no habrá Visa-Oro. Y 
dieciocho coma ocho mi
llones de deseos de que 
esto no se quede en el 
mero símbolo; la primera 
medida siempre es la 
más espectacular y la 
más fácil. Miles de tarje
tas-Oro pululan aún por 
varios presupuestos.

por 
tener ocho 
maridos

Patricia Jackson, una enfer
mera de 34 años, divide su 
tiempo entre la cárcel y las ce
remonias de boda, a las que 
acude siempre como protago
nista.

No se sabe si es el encanto de 
las ceremonias o, tal vez, el de
safío de una múltiple vida sen
timental lo que ha llevado a Pa
tricia a coleccionar al menos 
ocho maridos, y como en algu
nos casos lo hizo en forma si
multánea ha sido condenada 
en cuatro ocasiones a penas de 
prisión.

Un tribunal de Stoke-on- 
Trent, en el condado de Staf
ford, centro de Gran Bretaña, 
declaró a la impasible enferme
ra "bígama habitual", mientras 
su octavo marido, el cabo Ken
neth Edwards afirmbaba, casi 
llorando, que estaba “al borde 
del suicidio".

La represión de los senti
mientos y emociones provoca 
un desequilibrio en el sistema 
inmunológico del organismo y 
crea las condiciones para el 
surgimiento del cáncer, según 
una investigación de la espe
cialista norteamericana Mag- 
dalen Creighton.

La investigadora, que es fun
dadora del "Centro de Apoyo y 
Educación del Cáncer” de Cali
fornia (EE.UU.) participa aquí

El perro no encontró los labavos de la Diputa
ción. Los hay "despistadillos", aunque sean perros, y eso 
debió pasarle al protagonista de.nuestra fotografía, quien 
sabiendo o tal vez sin saber dónde se encontraba, entró en 
el Palacio de la Diputación... hizo sus necesidades y volvió a 
salir, sin que nada pareciera preocuparle.

Según la especialista nortea
mericana, el desequilibrio emo
cional afecta el sistema circula
torio e inmunológico, contribu
yendo así al surgimiento del 
cáncer y, en el caso de estar ya 
instalada la enfermedad, pro
voca una mayor degeneración 
celular.

■ Los concejales del PSOE decían el otro día a Maria Car
men Martin, edil aliancista, que ñabía ido al Ayuntamiento, 
"jabugo", como el jamón. Justificaban su afirmación dicien
do que la concejala iba "puesta de pata negra", porque lle
vaba unas medias de ese color. Según ellos como el jamón 
de jabugo.

Sara Ferguson, 
piloto de 
helicópteros

Sara Ferguson, duquesa de 
York, sorprendió ayer a ün cen
tenar de periodistas con sus 
habilidades como piloto de he
licópteros.

Frente a los incrédulos y ner
viosos fotógrafos que se dieron 
cita en la Base Aérea de Ben
son, en el condado de Oxford, al 
sur de Gran Bretaña, Sara se 
subió a un helicóptero y despe
gó sin problemas.

La esposa del principe An
drés, que no tuvo reparos en 
posar para los representantes 
de la prensa, logró el pasado 
mes de febrero su título de pilo
to civil.

Durante varios minutos, Sara 
sobrevoló la base de Benson 
para luego aterrizar, volver a 
despegar y perderse con desti
no desconocido.

H

* Hay que ver lo que hace el instinto de algunos animali
tos. Ahi tienen un perro, sin ir más lejos, que ayer decidió 
pasar a la Diputación a orinarse en su hall, ante la mirada ató
nita de los que lo presenciaron. Habría que preguntarse por 
qué el animal eligió ese y no otro organismo oficial para ha
cer sus necesidades.

,^aGAZADORAS, ABRIGOS, 

Chaquetones, peletería 
Jf ROSARIO, 23 - ALBACETE

ABIERTO SABADO TARDE

PERROS ALERGICOS | 

HOMBRE
El mejor amigo del hoitii 

el perro, no siempre puedji 
cir lo mismo de su dueño,। 
quien son alérgicos la gtau 
yoria de ellos.

Así lo indica un estudio:: 
veterinaria Helene RaueJ 
Hospital de Animales de 11

CONDENADO POR D 
ASUREINACOMOUII 
CERDO CON CORONA

Un joven danés de 22a' 
edad tiene que pagar una 
ta de 500 florines (unos2K 
lares) por realizar una 
ra de la reina Beatriz de H 
da en la que ésta aparece 
un cerdo.

BRONCA ESCOLAR PAM! ’ 
PARLAMENTARIO ’

Un diputado conservad»! ^ 
tánico recibió una bionca.í “*’^ 
probablemente le records 1 
sus tiempos escolares, p» «U

la comisión que estudia,«1 
mera instancia, elprcve^*^° 
ley de Servicios Sociales® 
tían acaloradamente eh 
legal, David Ashbysed^ jU 
tranquilamente a'escril)

Giulio Boscagli,
Lecco se quedo estu^ ton, 

la oágina necwver que la págma . 
del ■Co»i«'^j 
sertaba siete 
anunciaban su j 
el dolor desusan

En la primera esq»* „
que la noticia había s eso,
aadaporsuespos^y^^^ o
Karesysein»™» 
neral se celebran” 

dia.

MI 
Civ 
■hK 
Usi 
^5t

50.0^ 
S-OOO 

500 
100

AUDIOMETRIAS, APARATOSA*^ 
Y GABINETE DE ANAL se

TRABAJOS EN EL 4^í*

Ull: 
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M.C.D.2022


